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ГАЗЕТА  ОДИНЦОВСКОГО  РАЙОНА  МОСКОВСКОЙ  ОБЛАСТИ

РРНН

Налётчик в зале игровых автоматов обезврежен за три минуты

Одинцовский роддом закрывается на полгода

Наш «Благовест» — с верой, надеждой и любовью

Станет ли памятником уникальная находка поискового отряда «Китежъ»?
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С Т О М А Т О Л О Г И Я
В ЛЕСНОМ ГОРОДКЕ

Лечение, удаление, протезирование — все виды.
Компьютерная диагностика.

Все врачи высокой квалификации.
Гарантия на все виды услуг.

Цены самые низкие
в Одинцовском районе!

На протезирование
пенсионерам, инвалидам —

скидки от 10 до 15%.
Адрес: Лесной городок, ул. Фасадная, д. 6
(от ст. Одинцово авт. 33 до ост. «Почта»,

далее пешком к центру 8 мин.).
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч.,
кроме субботы и воскресенья.

Требуется на постоянную работу
ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-ОРТОПЕД

(условия приемлемые).
Тел.: 8-906-772-93-50, 598-93-88 —

с 18 до 22 ч.

В плавательном бассейне Одинцовской комплексной детско-юношеской
спортшколы олимпийского резерва прошли соревнования на призы газеты
«Новые рубежи». Такие соревнования были доброй традицией нашей газеты
в 80-е годы XX столетия. Последние, девятые заплывы прошли в 1990 году,

«РУБЕЖИ» ВОЗРОЖДАЮТ ТРАДИЦИЮ
и вот через 16 лет традиция возрождается. В год 85-летия «Рубежей» про-
шли десятые заплывы. Все победители и призеры соревнований получили не
только дипломы, а и в качестве призов вазы из Гжели. Более подробно о
турнире юных пловцов читайте в субботнем номере нашей газеты.
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Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.
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СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

ВСЕ! БОЛЬШЕ  ТАК НЕЛЬЗЯ!

БЕЗ ШАНСОВ НА ПОБЕГ

Учебно−методический центр «Голицыно»

К вашим услугам: трехразовое питание в ресторане (знаменитая голицынскаяК вашим услугам: трехразовое питание в ресторане (знаменитая голицынскаяК вашим услугам: трехразовое питание в ресторане (знаменитая голицынскаяК вашим услугам: трехразовое питание в ресторане (знаменитая голицынскаяК вашим услугам: трехразовое питание в ресторане (знаменитая голицынская
кухня), бары, уютное кафе «Русская изба», а также сауна, спортивный зал,кухня), бары, уютное кафе «Русская изба», а также сауна, спортивный зал,кухня), бары, уютное кафе «Русская изба», а также сауна, спортивный зал,кухня), бары, уютное кафе «Русская изба», а также сауна, спортивный зал,кухня), бары, уютное кафе «Русская изба», а также сауна, спортивный зал,
бильярд, настольный теннис, охраняемая автостоянка.бильярд, настольный теннис, охраняемая автостоянка.бильярд, настольный теннис, охраняемая автостоянка.бильярд, настольный теннис, охраняемая автостоянка.бильярд, настольный теннис, охраняемая автостоянка.

Мы расположены в экологически чистом уголке Подмосковья, в лесопар−Мы расположены в экологически чистом уголке Подмосковья, в лесопар−Мы расположены в экологически чистом уголке Подмосковья, в лесопар−Мы расположены в экологически чистом уголке Подмосковья, в лесопар−Мы расположены в экологически чистом уголке Подмосковья, в лесопар−
ковой зоне с живописными пейзажами.ковой зоне с живописными пейзажами.ковой зоне с живописными пейзажами.ковой зоне с живописными пейзажами.ковой зоне с живописными пейзажами.

Звоните:  239−31−81 ,  239−33−75,Звоните:  239−31−81 ,  239−33−75,Звоните:  239−31−81 ,  239−33−75,Звоните:  239−31−81 ,  239−33−75,Звоните:  239−31−81 ,  239−33−75, 238−28−04, 238−28−04, 238−28−04, 238−28−04, 238−28−04, 992−50−10 992−50−10 992−50−10 992−50−10 992−50−10.....

28 км от МКАД по Минскому шоссе.28 км от МКАД по Минскому шоссе.28 км от МКАД по Минскому шоссе.28 км от МКАД по Минскому шоссе.28 км от МКАД по Минскому шоссе.

Поздравляем всех жителей района
с наступающими майскими праздниками

и приглашаем провести их в нашем Центре.
В эти дни для вас интересные праздничные программы,

разнообразные конкурсы, первая весенняя рыбалка, игры на
свежем воздухе.

Заезды: с 28 апреля по 1 мая, с 6 мая по 9 мая.

Порадуйте себя отдыхом
в комфортабельном

двухэтажном коттедже

ТАКАЯ РАБОТА

ВЕТЕРАНЫ ТРУДА
ВНОВЬ БУДУТ ПОЛУЧАТЬ УДОСТОВЕРЕНИЯ

С 1 января 2005 года в Подмосковье не выдавалось удостове-
рение «Ветеран труда». Звание присваивалось, а удостоверение не
выдавалось, поскольку отсутствовал порядок и условия присвоения
этого звания. На очередном заседании Мособлдумы депутаты по-
правили положение, изменив формулировку одной из статей за-
кона «О социальной поддержке отдельных категорий граждан в
Московской области».

Федеральный закон № 122 исключил из текста ФЗ «О ветера-
нах» пункт, устанавливающий, что порядок и условия присвоения
звания «Ветеран труда» определяются Президентом Российской
Федерации. После этого в субъектах федерации перестали выда-
вать удостоверения, а награжденные вынуждены были довольство-
ваться справками о присвоении им звания «Ветеран труда».

В декабре 2005 федеральный закон был дополнен новым пунк-
том, который гласил: «Порядок и условия присвоения звания «Ве-
теран труда» определяются законами и иными нормативными пра-
вовыми актами субъектов Российской Федерации». Эта же норма
была прописана и в областном законе «О социальной поддержке
отдельных категорий граждан в Московской области». При этом со-
ответствующий закон принят не был ни на федеральном, ни на ре-
гиональном уровнях.

После проработки вопроса в министерстве социальной защиты
и комитетах Мособлдумы было принято решение передать полно-
мочия утверждения порядка выдачи удостоверения правительству
Московской области. С этой целью формулировка закона была
изменена и теперь она звучит так: «Порядок и условия присвое-
ния звания «Ветеран труда» устанавливаются правительством Мос-
ковской области». Закон вступит в силу на следующий день после
его официального опубликования и, будем надеяться, что с выда-
чей удостоверений «Ветеран труда» в Подмосковье больше недо-
разумений не будет.

Вера ЭДЕМСКАЯ,
пресс�служба Мособлдумы.

«КНИГИНЯ»  ИЗ  ЗВЕНИГОРОДА
Галина Филаретовна Глубоковская – старейшая жительница Зве-

нигорода на днях отметила свой столетний юбилей.
Она внучка почетного гражда-

нина города Звенигород, извес-
тного своей благотворительнос-
тью купца Петра Ивановича Ста-
риченкова и племянница актрисы
Малого театра и театра Корша
Л.П.Стариченковой. Родилась и
росла Галина Филаретовна в
ныне уже не существующем доме
отца, известного тогда уездного
ветеринарного врача Ф.И.Гласко,
на улице Московской.

Вся жизнь Г.Ф.Глубоковской
(Гласко) связана со Звенигоро-
дом. После окончания гимназии
и курсов в Москве она работала
в различных учреждениях горо-
да. Но настоящее призвание она
нашла в работе библиотекарем.
Более двадцати лет трудовой де-

ятельности отдано финансовому техникуму, который она считала
своим вторым домом. Галина Филаретовна очень любила работу
с книгами и ценила общение с молодежью. И любовь эта была
взаимной. За беззаветную преданность библиотечному делу сту-
денты дали ей ласковое имя «книгиня».

Жизнь Галины Филарентовны не была легкой. Беды сваливались
на ее хрупкие плечи одна за другой. Но она выстояла и при этом
не ожесточилась, сохранила душевное тепло и сострадание к ок-
ружающим. Она еще в молодости стала сочинять стихи, но не
записывала их… Она просто изливала в них душу и так общалась
с окружающим ее миром. Много строк посвятила она и родному и
любимому Звенигороду.

К сожалению, груз прожитых лет в настоящее время приковал ее
к постели. Но это не убавило ее оптимизма, и сегодня она всем дарит
свою улыбку. И хочется сказать – многая лета, Галина Филаретовна!

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

ПОЧЕМУ МИЛИЦИЯ НЕ В ФОРМЕ?
В минувшую среду в Одинцовском Доме офицеров районные

милиционеры подвели итоги служебной деятельности за первый
квартал 2006 года и обсудили план работы на ближайшее время.

Начальник УВД Одинцовского района полковник милиции Миха-
ил Воробьев призвал своих сотрудников служить так, чтобы рос
авторитет милиции среди населения, возродить службу доверия,
улучшить работу дежурных частей, патрульной службы. «Почему не
в форме? — сделал замечание пришедшим на совещание в «граж-
данке» подчиненным Михаил Владимирович, — наши спецмашины
и форма должны быть постоянно на виду»…

Какой была оперативная обстановка в нашем районе в январе-
марте текущего года, читайте в одном из следующих номеров
«Новых рубежей».

«ЛИМОНКА» ПОД НОГАМИ
В субботу 15 апреля у гаражей, расположенных в районе Садо-

вой улицы в Одинцове, была найдена граната Ф-1 времен Вели-
кой Отечественной войны.

«Лимонка», хоть и ржавая, представляла реальную опасность —
была со взрывателем. О находке тут же сообщили в милицию, в
военкомат. Увезли и «разоружили» гранату минеры из поисково-
спасательного отряда областного Управления ЧС и пожарной бе-
зопасности.

СМС
В редакцию пришло сооб-

щение СМС: «Кому пожало-
ваться на частную клинику?
У нас претензии по лечению
ребенка. Может ли управле-
ние здравоохранения рас-
сматривать подобные жало-
бы, или только через суд?»

Отвечает Дмитрий Шмелёв,
начальник управления здраво-
охранения администрации
Одинцовского района:

— Мировая практика реше-
ния подобных вопросов — об-
ращение в суд. Воспрепятство-
вать открытию частной клини-
ки по антимонопольным зако-
нам нашего государства мы не
можем. Но в уставе управле-
ния здравоохранения прописа-
но, что управление имеет пра-
во проверить качество оказа-
ния помощи в любых меди-
цинских учреждениях, незави-
симо от формы собственности.
Если к нам обращаются с ка-
кими-либо жалобами, если
пациент недоволен – в ведом-
ственных ли это клиниках, или
частных, мы разбираемся с
проблемой.

Задавайте ваши вопросы,
присылайте информацию.
Телефон для приема ваших
СМС – 8 903 581 03 59.

ЗА СЧИТАННЫЕ секунды парня уложили лицом на
пол, скрутили ему за спиной руки, сковали их наруч-
никами. Овчарка Арчи скалила зубы, рычала и тяну-
ла милиционера-кинолога младшего сержанта ОВО
Николая Евдокимова в сторону злоумышленника. Гра-
бителя поставили на ноги, повели к служебной ма-
шине и затолкали в салон. «Ребята, ну, чего вы со
мной, действительно, как с бандитом-пацаном? Бу-
дет уже, я же свой», — сказал задержанный…

— В последнее время в Подмосковье, в России
в целом участились случаи нападения на  залы
игровых автоматов, игровые клубы. Здесь «живые»
деньги и немалые. Закроют данные объекты или
нет — не нам решать. На сегодняшний день за-
дача ОВО — принять их под охрану. На террито-
рии Одинцовского района это уже осуществлено в
отношении 80 процентов таких заведений. Чтобы
у злоумышленников не было никаких шансов на
побег с места преступления, мы практически ежед-
невно проводим служебные учения, отрабатываем
тактику действий при получении сигнала «Трево-
га», — пояснил происходящее командир батальона
ОВО при УВД Одинцовского района майор мили-
ции Виталий Бубон.

За захватом предполагаемого грабителя, ворвав-
шегося в зал игровых автоматов на улице Мар-
шала Неделина, наблюдали начальник отдела орга-
низации милицейской службы и антитеррористи-

В минувшее воскресенье, в один-
надцатом часу дня, в зале игровых
автоматов на улице маршала Не-
делина в Одинцове сотрудники от-
дела вневедомственной охраны при
УВД Одинцовского района задер-
жали молодого налетчика.

БЕЗ ШАНСОВ НА ПОБЕГ

ческой устойчивости объектов Управления вневе-
домственной охраны при ГУВД Московской обла-
сти майор милиции Дмитрий Шевчук, его замес-
титель майор милиции Андрей Щадилов и пред-
ставители районного УВД. Руководил учениями
заместитель начальника ОВО при УВД Одинцовс-
кого района подполковник милиции Сергей Румян-
цев. На всю операцию ушло три минуты 20 се-
кунд. В пределах зоны маршрута патрулирования
по городу Одинцово сотрудники вневедомственной
охраны обязаны прибыть на место, откуда посту-
пил тревожный сигнал, за три-пять минут.

— Как видите, ребята вполне уложились. С по-
ставленной задачей справились. Никто не забыл
надеть бронежилеты, не шел вразвалочку. Общая
оценка группе задержания — удовлетворительная,
— заключил Виталий Иванович.

Подобные учения сотрудники ОВО проводят и на
базе школ, музеев, других объектов. О «налете» на
клуб «Джек-пот» знали заранее. Но бывает и так,
когда организаторы учений не ставят в известность
об их проведении ни своих сотрудников, ни ра-
ботников выбранного для операции объекта.

Настя ЧИЧКОВА.
Фото автора.

НЕСКОЛЬКО РАЗ наша газе-
та писала о том, как на суббот-
никах убирают небольшой лесо-
парк на улице Комсомольской в
Одинцове, в 8-ом микрорайоне.
Работали все – местные жите-
ли, молодежный актив города,
члены общественного Совета
при главе Одинцовского райо-
на. Даже дети – и для тех была
организована акция по «скоро-
стному» сбору мусора.

И вот наш корреспондент по-
явился на месте всех этих мно-
гочисленных уборок вновь… Кош-
мар! Мусор ровным ковром по-
крывает все пространство лесо-
парка. Вкопаны урны – а в них…
ничего нет! Как будто в форме
издевательства мусор лежит го-
рой, окружая пустую урну. Есть в
лесопарке и лавочки. Это – во-
обще что-то. Разбитые бутылки,
пластиковые стаканы, сигаретные
пачки и прочая дрянь лежит ря-
дом с лавками. Если этот мусор
убирать, то его надо просто гре-
сти лопатой. От деревьев в этом
лесопарке несет мочой – и рас-
пивочная, и сортир здесь же.

Доколе всё это будет продол-
жаться? Доколе в лесопарке бу-
дет сочетаться труд энтузиастов
и быдлячество местной алкашни?

Не пора ли и им поработать,
местным «синякам», и немного
убрать то, что они понакидали?

Наша редакция очень надеется
на то, что очередной рейд по
уборке данного лесопарка будет
организован не энтузиастами,
не добровольцами – а местным,
вторым отделением милиции.

Правонарушения совершаются
здесь регулярно – распитие
спиртных напитков в 50 метрах
от детской площадки. Кандидатов
потрудиться на благо общества –
пруд пруди, найти их здесь
очень просто, они здесь каждый
день. Дело за малым – пора бы
уже и власть употребить.

Надеемся осветить и эту тру-
довую акцию – уборку за собой
под присмотром людей в погонах.

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

ВСЁ! БОЛЬШЕ  ТАК НЕЛЬЗЯ!
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НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

Начал пресс-конференцию коротким
выступлением глава Одинцовского рай-
она Александр Гладышев:

– Вы знаете, что президент Российской
Федерации В.В. Путин сформировал ряд
национальных проектов. Один из главных
– здравоохранение. На сегодняшней пресс-
конференции мы намерены рассказать о
том, что мы будем делать в Одинцовском
районе в рамках выполнения этого нацио-
нального проекта. В этом году мы присту-
паем к ремонту Одинцовского роддома.
Нужно роддом сделать таким, чтобы он не
только по оснащению был самым хорошим,
но и передовым в плане медицинских тех-
нологий, для чего необходимо привлечь
ученых в данной области. Кроме того, всю
работу надо осуществить по возможности
быстро – рождаемость в районе растет.

Надо также продолжать ремонтировать и
Одинцовскую ЦРБ. Капитальный ремонт
должен довести ЦРБ до уровня Перхушков-
ской больницы.

– Александр Георгиевич, есть ли какой-то
стандарт, на который Одинцово будет ори-
ентироваться? На бытовом уровне таким
стандартом для одинцовцев стала Москва.
Там, утверждают многие, хорошо. У нас –
хуже. Будут ли наши учреждения здравоох-
ранения на московском уровне?

– У меня в одинцовском роддоме жена
родила сына, дочка рожала в нем же. Стар-
шие дочери родились в Москве, в 72-м
роддоме, мы тогда в Заречье жили, он
был ближе. Жена говорит – разницы слиш-
ком уж существенной нет. Конечно, наш
роддом старый, работает уже 25 лет. Но
после ремонта он будет лучше московских.
Посмотрите – ведь Перхушковская больни-
ца выше по уровню многих московских
клиник. У нас в гостях был директор ЦКБ
– знаменитой «Кремлевской больницы». Он
был поражен, попросил о разрешении
привозить к нам делегации с тем, чтобы
показывать её. Кстати,  Москва утратила
свои лидирующие позиции в качестве
законодателя стандартов – к примеру, в
Сургуте сейчас больницы намного лучше,
чем в столице. Там всё самое новейшее,
понятно, что за счет доходов с нефти и
газа. Но, как бы там ни было, стандартом
и должно становиться лучшее.

Пресс-конференцию продолжил на-
чальник управления здравоохранения
Одинцовского района Дмитрий Шме-
лев:

– Мы попали в президентскую програм-
му в части снабжения первичного меди-
цинского звена оборудованием. Нам в этом
году выделяют почти 20 миллионов руб-
лей на эти цели. Получаем электрокарди-
ографы для сельских амбулаторий. Рент-
геновские аппараты. Получаем семь авто-
мобилей скорой помощи – причем полно-
стью оборудованные, с дефибриллятора-
ми, дыхательной аппаратурой, с укладка-
ми, с кислородом. Подали заявку на 2007
год – заказываем ещё, потому что износ
«скорых» идет очень быстро, за четыре
года – стопроцентный износ.

Главой Одинцовского района 2006-й год
объявлен годом медицины. При утверж-
дении бюджета на сессии Совета депу-
татов было выделено на капитальный ре-
монт ЦРБ 116,5 миллионов рублей. Такая
сумма еще никогда не выделялась. Из них
55 миллионов рублей пойдет на ремонт
роддома. Кроме того, 25 миллионов руб-
лей выделено из внебюджетного фонда на
замену медицинского оборудования. Род-
дом – 1978 года постройки, хирургичес-
кий корпус ЦРБ – 1975-го. Трехэтажный

ОДИНЦОВСКИЙ РОДДОМ
ЗАКРЫВАЕТСЯ НА РЕМОНТ

По этому случаю, а также с целью ознакомления обществен-
ности о том, каким образом Одинцовский район участвует в
президентской федеральной программе «Здравоохранение», в
администрации района 14 апреля прошла пресс-конференция
для районных средств массовой информации. На вопросы жур-
налистов ответили заведующая роддома Ольга Мисюкевич, главврач
ЦРБ, председатель Совета депутатов города Одинцово Петр
Жулего, главный специалист по детству и родовспоможению уп-
равления здравоохранения администрации Одинцовского райо-
на Светлана Черникова, начальник управления здравоохране-
ния Дмитрий Шмелев, заместитель руководителя администра-
ции Одинцовского района Павел Колесников.

корпус – 1958-го. Все здания требуют ка-
питального ремонта. Вся инфраструктура
изношена полностью – водоснабжение,
теплоснабжение, канализация, электропро-
водка, лифты, вентиляция. Всё надо ме-
нять. Хотя вентиляция работает – но уже
не соответствует современным стандартам,
принятым для учреждений медицины.
Буквально вчера поступили приказы ми-
нистра здравоохранения Зурабова о новых
стандартах оборудования, если больница
не будет им соответствовать – не будет
лицензии. Менять всё это «кусочками», не
закрывая роддом, невозможно. Проведе-
на большая подготовительная работа, со-
ставлены сметы, проведен конкурс. Тендер
выиграли три строительные организации,
с ними заключены договоры. Выбран му-
ниципальный заказчик – МУП «Капстрой»,
и работы уже начаты, пока – в подваль-
ных и чердачных помещениях. В связи с
необходимостью закрытия роддома я об-
ратился к министру здравоохранения Мос-
ковской области, принято решение, что
мы будем пользоваться помощью роддо-
мов ближайших районов – Красногорск,
Наро-Фоминск, Химки, Подольск, наших
рожениц будут принимать специализиро-
ванные роддома в Видном, Люберцах,
Балашихе, а также московские роддома
№№ 1, 2, 3, 26, 72. Участие этих роддо-
мов упрощается тем, что введены родо-
вые сертификаты, за рождение каждого
ребенка роддом получает 5000 рублей. С
целью поддержки системы родовспомо-
жения на период ремонта мы организу-
ем специальную акушерскую бригаду на
станции скорой помощи. Большая рабо-
та по ремонту будет проведена в пяти-
этажном хирургическом корпусе. К сожа-
лению, полностью закрыть его на время
ремонта не представляется возможным.
Поэтому в некоторых отделениях придет-
ся временно сократить количество коек,
будут определенные неудобства. Часть
наших объемов возьмет на себя клини-
ческая больница № 123, с которой есть
договоренность, они готовы нам помочь.
Будем использовать возможности Пер-
хушковской и Никольской участковых
больниц.

Пётр Жулего:
- Хочу извиниться перед нашими жите-

лями за те проблемы, с которыми они
могут столкнуться при поступлении  в хи-
рургический корпус ЦРБ на стадии его
ремонта. Но я обязан гарантировать –
помощь будет оказываться на самом вы-
соком уровне.

На 20 коек сокращены отделения хирур-
гии, травматологии, на 10 – урологии,
коечный фонд гинекологии сохранен пол-
ностью. Некоторые неудобства будут испы-
тывать и сотрудники, и пациенты. Наде-
юсь, что в этом году все работы будут
завершены.

– Когда начнется ремонт роддома и как
долго продлится?

Дмитрий Шмелёв:
– С 20-х чисел апреля роддом уже не

будет принимать новых рожениц и посте-
пенно выпишет или переведет в другие
роддома тех, кто еще будет в нем нахо-
диться. К основной стадии ремонта стро-
ители приступят с 1 мая. Они обещают
закончить работы за 6 месяцев, однако
возможно, что потребуется более длитель-
ный срок – до 9 месяцев.

В беседу вступает Павел Колесников:
– В соответствии с новыми стандарта-

ми оборудования больниц примерно на 30
миллионов вырастет сметная стоимость
капитального ремонта. Однако мы рассчи-
тываем, что сумеем справиться с этой про-
блемой. Справились же в прошлом году,
изыскав средства на приобретение 10-ти
автомобилей «скорой помощи». А пробле-
ма стояла остро – на ходу оставалось 8
машин, в то время как по нормам району
необходимо 27. Возникла проблема с за-
работной платой медсестер и фельдшеров
– и ее мы сумели решить, повысив зарп-
лату медсестрам на 5000 рублей, а фель-
дшерам на 7000 из средств муниципаль-
ного бюджета.  Проблемы продолжают ос-
таваться, в частности, нас сильно беспоко-
ит состояние амбулаторий в военных го-
родках, расположенных на территории рай-
она. И все-таки эти проблемы необходимо
решать, они первоочередные.

— Если на 6 месяцев роддом закрывает-
ся, то как будет решена проблема с тру-
доустройством его персонала?

Петр Жулего:
— Это один из основных вопросов, над

решением которого мы в настоящий момент
работаем. Шесть месяцев — довольно про-
должительный срок. Первые два месяца –
гарантированный отпуск. В дальнейшем нуж-
но будет трудоустроить людей в ЦРБ. У нас
есть вакантные должности, мы их предлага-
ем, стараясь учитывать все желания. Рас-
сматриваем вопрос усовершенствования или
учебы сотрудников на этот период. Не бу-
дем возражать против желания отдохнуть в
летний период. Однако наше желание –
полностью сохранить коллектив.

–Ольга Александровна, готовится ли кол-
лектив роддома к работе в новых условиях?
Известно ведь, одно грубое слово – и даже
суперсовременный роддом будет мамам не в
радость. И, наоборот, доброта, внимание
даже в самых скромных условиях, скорее
всего, определят отношение мам к роддому,
как к отличному.

Ольга Мисюкевич:
– У нас высокопрофессиональный коллек-

тив, наш роддом работал бесперебойно на
протяжении 25 лет, в каком бы состоянии
он ни находился. Но есть пословица:
«Встречают по одежке, провожают по уму».
Одежку пора обновить. Объем работ, кото-
рый нам всем предстоит сделать – адми-
нистрации района, строителям, коллективу,
очень велик. Но мы верим в то, что заду-
манное будет воплощено в жизнь. Хотели
бы поблагодарить за то, что нам помога-
ют, это очень приятно видеть, что о род-
доме думают, заботятся. Безусловно, кол-
лектив ждет открытия, я верю в свой кол-
лектив, который  возглавляю.  Верю в то,
что большинство людей вернутся, потому
что они видят перспективу. Что касается
вопроса – человеческий фактор очень ва-
жен в работе акушеров-гинекологов, неона-
тологов, детских сестер и акушерок. Пото-
му что именно в период родов мамы лег-
ко уязвимы, нуждаются в особом внимании.
Поэтому доброе слово, внимание, забота –
это для нас первостепенные факторы. Даже
одно неосторожное слово может пустить
насмарку вполне, казалось бы, профессио-
нальную работу. Женщина уйдет, уйдет
здоровой, и у нее будет всё хорошо, а
осадок останется. Поэтому мы должны ра-
ботать так, чтобы о нас говорили исклю-
чительно с положительной стороны.

– Вопрос о перспективах. Город растет,
строятся новые дома, естественно, вырас-
тают очереди в поликлиниках. Хочется уз-
нать, каким вы видите дальнейшее разви-
тие города в плане его обеспеченности мес-
тами в больницах, ставками врачей, стро-
ительству новых поликлиник.

Дмитрий Шмелёв:
– Новая поликлиника будет строиться в

соответствии с генпланом на улице Север-
ная. Второй этап застройки микрорайона
«Кутузовский» – там тоже предусмотрена
поликлиника. Пятно застройки 6-го микро-
района – там тоже будет новое здание по-
ликлиники взамен того первого этажа в
пятиэтажке, где сейчас находится вторая
поликлиника города Одинцово. В восьмом
микрорайоне к поликлинике будет большая
пристройка.

– Но дома-то уже стоят, а поликлиники
только планируются…

– Дома-то стоят, но, к сожалению, наши
штатные расписания составляются на заре-
гистрированное количество населения. А в
новых микрорайонах прописанных людей –
единицы. Хотя мы их обслуживаем, мы же
не можем отказать. Еще лифты не работа-
ют, а вызывают к ребенку больному – ну
что ж, педиатр пошел без лифта на пят-
надцатый этаж. Очень мало прописанных в
таком микрорайоне, как Дубки, а ведь лю-
дей там живет уже много. Чтобы ввести
ставку терапевта, мне нужно 1700 человек,
для ставки  педиатра – 800 детей. А их по
бумагам – как бы нет! А на деле – есть.
Очереди – в том числе и отсюда. Я кате-
горический противник очередей, мы много
бились за то, чтобы сократить очереди в
первой поликлинике, не все получилось, но
сдвиги есть. Однако, к сожалению, мы ог-
раничены рамками штатного расписания и
определенных нормативов. Мы работаем в
системе обязательного медицинского стра-
хования, а она строго регламентирована,
придумать что-либо просто невозможно. Мы
много говорим об очередях в медицине. А
ведь очереди сейчас окружают нас всюду
– посмотрите, поставить машину на учет в
ГАИ, оформить документы на недвижимость,
на землю, получить загранпаспорт в ОВИ-
Ре без очереди сейчас невозможно.

Павел Колесников:
– Вопрос поставлен правильно, и в этой

связи главой района выдвигаются дополни-
тельные требования по инвестиционным
проектам. Инфраструктура, строительство со-
циальных объектов выходят на первый план.

– Будут ли выделены деньги на ремонт
детской поликлиники?

Светлана Черникова:
– Да, деньги выделены, и ремонт на этот

раз не будет косметическим, он будет ка-
питальным. Освоены они должны быть в
этом году. Начинаем, как и везде – с ка-
нализации, труб, с коммуникаций. Из дет-
ской поликлиники переедет стоматология –
для неё в микрорайоне «Кутузовский» вы-
делены помещения. Появится отделение
детской восстановительной медицины.

Подготовил Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.
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ПАНОРАМА

ПРО НАС С ВАМИ

И ВДРУГ, откуда ни возьмись, душу
охватывает такое блаженство от этой
бело-голубой радуги, такое умиротворе-
ние, что невольно хочется взять в руки
это поистине народное чудо. А на обрат-
ной стороне, на любой вазочке, селедоч-
нице или фигурке, кроме фирменного
клейма обязательно стоит фамилия ма-
стера. И здесь ты понимаешь – вот оно
то первозданное чудо природы, сделан-
ное и расписанное руками человека,
вложившего в это изделие кусочек сво-
ей души. Пусть и небольшой, но от всего
сердца. И срабатывают какие-то древ-
ние гены невесть откуда взявшейся люб-
ви к искусству гончаров. И пусть сегод-
ня плошки изготовляют не на гончарном
круге, а отливают, но расписываются они
удивительно тонким узором руками ху-
дожника.

Собственно, за работой гжельских ма-
стеров и художников ЗАО «Объедине-
ние Гжель» мне приходилось наблюдать
не раз. И всегда поражался той тща-
тельности, тому рвению, с которым ма-
стер относится к своему изделию. Вы-
верен каждый штрих, каждый завиток,
сделанный кистью. Брак здесь практи-
чески недопустим.

И это лишний раз убеждает меня (как
и большинство моих друзей, у них так-
же в доме полно изделий из Гжели), что
гжельское бело-голубое чудо-товар кол-
лекционный. И, в первую очередь, на
мой взгляд, создан для любования, как
произведение искусства.

Конечно, сегодня в угоду рынку дела-
ется немало подделок под Гжель. Но
возьмите это бело-голубое чудо, согрей-
те его теплом своих рук, и сердце вам

БЕЛО-ГОЛУБАЯ
КРАСОТА РОССИИ

Собственно я лично довольно равнодушно отношусь к из-
делиям гжельских мастеров. На мой взгляд простого обыва-
теля  не хватает им изящества, да и просто носят какой-то
китчевый характер. Мне кажется, ни одна уважающая себя
хозяйка, принимая значимых гостей, не накроет стол серви-
зом из гжельского фарфора. Я, например, с удовольствием
пью чай из чашки «костяного» фарфора, сделанной когда-то
на Ленинградском фарфоровом заводе. Но выпив эту чашку
чая, я невольно окидываю взглядом стены кухни. А вокруг
на полках первозданный блеск синевы изделий гжельских мастеров.
Даже время отсчитывают часы, расписанные художниками
Гжели.

подскажет, правилен ваш выбор или нет.
Ну а проще всего, конечно же, доехать
до «Художественного салона» ЗАО
«Объединение Гжель», что располагает-
ся в Раменском районе, посетить музей
и приобрести сувенир, сделанный и рас-
писанный руками настоящих гжельских
мастеров.

Нет, я не буду подавать рыбу, есть
борщ или пить чай из гжельской посу-
ды. Но никогда не перестану любовать-
ся изделиями этого поистине народно-
го промысла. Это славная история и
современность керамического промысла
России.

— Гжель впервые упоминается в 1339
году в Духовной Грамоте великого князя
Ивана Калиты, — рассказывает сотруд-
ница объединения Валентина Дмитриев-
на Жукова. — В ХVIII веке Гжель стано-
вится центром производства в России
художественной майолики. В ХIХ веке
заслуженно получила славу гжельская
фаянсовая посуда. А в 1802 году пришло
время выпуска фарфоровых изделий.
Секрет изготовления держался в тайне.
Популярность была такова, что фарфор
вывозился в другие страны. Войны и
революции сделали свое черное дело.
Мастеров сократили, ряд предприятий
закрыли, и все пришлось начинать за-
ново. Но уже в 1945 году ставится за-
дача возрождения художественных изде-
лий. Вскоре возвратилась и былая сла-
ва. Появились мастера-художники выс-
шего класса, с ними пришли почетные
звания, награды, победы на различных
международных конкурсах. Мощный твор-
ческий коллектив художников, скульпто-
ров, технологов позволял выпускать до
тысячи образцов изделий из фарфора
и майолики. У нас хранят традиции сво-
их предков, творчески их развивают и
приумножают. Я думаю, несмотря на се-
годняшние трудности, гжельским изде-
лиям суждена долгая и прекрасная
жизнь.

И тут трудно не согласиться с Вален-
тиной Дмитриевной Жуковой. Своим
рождением жизнь обязана женщине. И
гжельское бело-голубое чудо создают в
основном женские руки. Жизнь и красо-
та продолжаются.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

Организация эта знаменита
своими очередями. В надежде
получить загранпаспорт люди
составляют списки, ходят отме-
чаться. О диких очередях писа-
ли уже несколько газет, но тол-
ку чуть, положение нисколько не
изменилось.

Поскольку стоять в очереди
могут не все, некоторые пере-
поручают эту нелегкую обязан-
ность местным пенсионеркам.
За малую толику денег те гото-
вы пострадать за ваши интере-
сы, благо, старшее поколение
к очередям привыкло, их этой
ерундой не запугать. Не в та-
ких стояли!

Но вот одна бабуля опоздала-
таки на перекличку. И её оче-
редь, согласно установленным
здесь неизвестно кем прави-
лам, за опоздание была пере-
несена на восемь номеров
вниз. Бабуля возмутилась и
вырвала список из рук старше-
го по очереди (какого только
начальства в нашей стране не
бывает! Есть и по очереди
старшие). Остальные пенсио-
нерки сперва было опешили,
но потом ринулись в бой. Чай,
не за себя страдаем, а опче-
ства для. Клубок пенсионерских
тел прокатился по лавочке, рух-
нул на кусты. «Что ж вы дела-
ете!» — возопил кто-то. Помя-
тая бабуля выбралась из свал-
ки, щека у неё была странным
образом раздута. «Неужели че-
люсть сломали?» — ахнули оче-
видцы. Нет. Бабушка просто
съела списки. А так как там
было несколько листов, то до-
жевывать документ ей при-
шлось под матюки окружающих.

Непонятно, на что бабуля на-
деялась, идя на такую эскалацию
конфликта. Из очереди ее попро-
сили вообще, и, похоже, теперь
она здесь будет персоной нон
грата. Очередь ОВИРа, как ис-
точник дохода, впредь для нее
закрыта, придется искать прира-
боток в какой-нибудь другой
организации с очередями. А
списки попытаются восстановить
методом общего сбора и воспо-
минаний, кто за кем стоял.

Александр ЛЫЧАГИН.

АМ! И ВАМ
НЕ ДАМ…

Забавное, хотя и
немного грустное про-
исшествие приключи-
лось недавно возле
одинцовского ОВИРа.

21 апреля отдел занятости населения г. Звенигорода проводит
ЯРМАРКУ ВАКАНСИЙ

И УЧЕБНЫХ РАБОЧИХ МЕСТ
Мероприятие посвящено празднованию Дня труда и пройдет в помещении про-

фессионального училища № 46 с 12 до 16 часов.
Отдел занятости населения г. Звенигорода приглашает всех желающих посетить

ярмарку вакансий и учебных рабочих мест.
Более подробную информацию о проведении ярмарки вакансий вы можете по-

лучить по телефонам: 593-35-11, 697-30-50.

15 ЛЕТ НА РЫНКЕ ТРУДА ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА

ГУ Центр занятости населения Одинцовского района проводит

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
Мероприятие посвящено празднованию Дня труда и пройдет в помещении Му-

ниципального выставочного центра: г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, дом 21
22 апреля с 10 до 14 часов.

Центр занятости населения Одинцовского района приглашает всех желающих по-
сетить ярмарку вакансий и учебных рабочих мест.

Более подробную информацию о проведении ярмарки вакансий вы можете полу-
чить по телефонам: 599-75-98, 599-42-68, 599-81-28.

Вы сможете получить ответы на вопросы: Что такое общественные работы? Где можно получить новую специальность? Как с пользой провести свободное
от учебы время? Есть ли в районе свободные рабочие места? Как найти свое место в мире профессий? Что делать, если нависла угроза увольнения?

Вход и все услуги бесплатные!
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УКРЕПРАЙОН ДЛЯ ОДИНЦОВА
Менее месяца осталось до
празднования 61-й годовщи-
ны Великой Победы, а вете-
раны, общественные органи-
зации и муниципальные об-
разования строят планы че-
ствования защитников сто-
лицы. В декабре исполнится
65 лет тех памятных собы-
тий первого крупного успеха
Красной армии в Великой
Отечественной войне — обо-
роны Москвы.

ЕСТЬ ЗАДУМКА и у одинцовского
поискового отряда «Китежъ». Как
рассказал его руководитель, старший
научный сотрудник отдела археоло-
гии Звенигородского историко-архи-
тектурного и художественного музея
Антон Кузнецов, один из членов от-
ряда, Алексей Горелов, осенью про-
шлого года гостил на даче у друга в
окрестностях деревни Борки. Во вре-
мя прогулок Алексей обнаружил на
краю поля железобетонный колпак
(по военной терминологии: железобе-
тонный опорный пункт – ЖБОП). По-
исковик сразу понял, что сооружение
связано с историей войны и расска-
зал о нем другим бойцам «Китежа».
Выехав на место находки, поискови-
ки действительно увидели железобе-
тонное кольцо типа колодезного, но
больше в диаметре, перекрытое
сверху крышей и имеющее амбразу-
ру для пулемета. Такие обычно уста-
навливали поверх окопа, обеспечивая
пулеметчику дополнительную защиту.
Колпак, видимо, стоял на поле, пос-
ле войны окопы засыпали, а его за
ненадобностью отволокли к пруду,
где сегодня военная реликвия посте-
пенно сползает с берега и в прямом
смысле слова скоро канет в воду.

В практике «Китежа» это первая по-

добная находка. На территории Один-
цовского района такие еще не встре-
чались, а ДОТы и ДЗОТы разобраны
уже давно. Антон Кузнецов узнал, что
в Москве несколько железобетонных
опорных пунктов оставили на память
потомкам, превратив в маленькие
мемориалы. Почему бы не сделать
подобный и в нашем городе, накану-
не 65-летия битвы под Москвой? Это
был бы неплохой памятник защитни-
кам Одинцовской земли.  Первона-
чально колпак хотели установить пе-
ред Одинцовским детским туристско-
экологическим центром (бывшая
станция юных туристов) на улице Чи-
кина, где поисковики устраивают вы-
ставки своих находок. Но, как оказа-
лось, под этим местом проходят ком-
муникации. Педагоги центра предло-
жили устроить мемориал на пересе-
чении улиц Говорова и Чикина, рядом
с дорожным кольцом безопасности на
краю леса. Символичное место, свя-
занное с именами сразу двух героев
Великой Отечественной войны. Юные
туристы и экологи могли бы ухажи-
вать за памятником, начинать здесь
свои походы. Помимо колпака Антон
рекомендует установить рядом проти-
вотанковые ежи, сохранившиеся в на-
шем районе с 1941 года (тоже ред-
кость). А соответствующая табличка
логически завершила бы мемориал.
Своеобразный фрагмент укрепрайона
времен обороны Москвы. Затраты на
его сооружение минимальные: бето-
нирование площадки, перевозка экс-
понатов, изготовление мемориальной
доски. Кто поддержит инициативу
поисковиков?

Николай МИТРОНОВ.
Фото и монтаж Антона КУЗНЕЦОВА.

•  В таком виде
военная реликвия
находится сейчас.

•   А таким (на
нижнем снимке)
первоначально
мог бы быть ме-
мориал на улице
Чикина.

ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

ПРИСТЕГНИТЕ РЕМНИ!
НАДЕНЬТЕ ШЛЕМ!

ЮБИЛЕИ

Уважаемые автомобилисты! Анализ
аварийности и последствий дорож-
но-транспортных происшествий за
2005 год и первый квартал 2006 года
показал, что огромное количество во-
дителей и пассажиров транспортных
средств гибнут, получают тяжелые
увечья и остаются инвалидами из-
за несоблюдения элементарных пра-
вил безопасности при следовании в
автомобиле или на мотоцикле. В
частности, не пристегиваются рем-
нем безопасности в машине и едут
на мотоцикле без мотошлема.

Для усиления профилактической
работы и надзора за неукоснитель-
ным соблюдением водителями
транспортных средств п. 2.1.2. и п.
22.9 Правил дорожного движения РФ
в период с 10 по 20 апреля на тер-
ритории Московской области прово-
дится оперативно-профилактическая
операция «Ремень безопасности».
Водители, при движении в транспор-
тном средстве, оборудованном рем-
нями безопасности, вы должны быть
ими пристегнуты! Также ремнями
должны быть пристегнуты и все
ваши пассажиры.

А еще не забывайте: ездить на
мотоцикле следует в мотошлеме!

Сергей ИВАНОВ,
заместитель командира 10"го СБ

1"го СП ДПС (северный)
ГУВД Московской области,

Отдел ГИБДД УВД Одинцовского
района.

Свадебные юбиляры… Они выглядят так же тро-
гательно и прекрасно, как и юные молодожены. В
центре внимания, в окружении детей и внуков, взвол-
нованно принимают поздравления и подарки.

НЕДАВНО в Голицынском
загсе  чествовали семейную
пару, пронесшую через долгие
годы свою любовь. Виновни-
ками юбилейного торжества
стали Николай Павлович и
Эмма Михайловна Рогожины.
Их совместная жизнь началась
24 марта 1951 года. В то вре-
мя оба были молодыми спе-
циалистами, окончившими
факультет защиты растений
Ленинградского сельскохозяй-
ственного института. Несмотря
на молодость, им пришлось
пережить немало невзгод.
Семнадцатилетним парнем,
прямо со школьной скамьи,
ушел  воевать Николай Рого-
жин. На Калининском фронте,
где в 41-м шли кровопролит-
ные бои, он получил тяжелое
ранение в голову. Эмма под-
ростком до эвакуации из бло-
кадного Ленинграда  работа-
ла в военном госпитале. Под-
ружились они в студенческие
годы. После окончания инсти-

тута были направлены в Со-
чинский опорный пункт Все-
союзного института защиты
растений, который находился
в селе Лазаревское. В после-
военные годы это было мес-
то, далекое от цивилизации.
Там у них родился сын Алек-
сандр.

Основная работа в сельском
хозяйстве приходится на лето,
зимой начинается «мертвый
сезон». Рогожиным хотелось
активно трудиться круглый
год, поэтому от теплого моря
они уехали в степь, в научно-
исследовательский институт,
который находился на полпути
от Алма-Аты до Фрунзе, ря-
дом с городком Отар. Оттуда
в 1958 году переехали в Боль-
шие Вяземы, где только что
был создан Всесоюзный ин-
ститут фитопатологии. Трудо-
любие, пытливость, исследова-
тельская жилка  способствова-
ли научному творческому поис-
ку.  Оба супруга успешно за-

щитили диссертации и стали
кандидатами биологических
наук. С 1984 года Николай
Павлович – на пенсии. Вслед
за ним, через два года, на
заслуженный отдых ушла и
жена.  К тому времени  они
уже несколько лет были бабуш-
кой и дедушкой для внуков
Ильи и Натальи.

Незаметно пролетели еще
двадцать лет.  Уход за домом
и садом в родном Николаю
Павловичу селе Сушкове зани-
мал основную часть их време-
ни и сил. За сельскими забо-

тами супруги даже забыли  о
своей золотой  свадьбе. Зато
уж про 55-летний, изумруд-
ный, юбилей напомнили дети
и внуки. И вот они снова чув-
ствуют себя помолодевшими,
зрелым взглядом окидывают
совместно пройденный путь.
Немало испытаний выпало на
их долю, но были и победы, и
свершения – все это на про-
тяжении 55-ти лет Рогожины
переживали дружно, как одна
душа.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

КАК ДРАГОЦЕННЫЙ ИЗУМРУД,
ИХ ПРОЖИТЫЕ ГОДЫ
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ПАНОРАМА

ФУТБОЛ В ПАЛАТКЕ
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» НЕ ХОЧЕТ,
ЧТОБЫ ПОДМОСКОВНЫЕ БИАТЛОНИСТЫ
ЛЕТАЛИ В ХАНТЫ-МАНСИЙСК

В Московской области эхо завершив-
шейся Олимпиады будет звучать еще
долго. Вклад подмосковных спортсменов
в медальную копилку российской ко-
манды переоценить трудно. Теперь ре-
бятня пойдет в спортивные секции,
стремясь стать «как Демченко» или «как
Дорофеев», добывшие в Турине олим-
пийское «серебро» — без преувеличе-
ния, с золотым блеском! И пойти есть
куда: если лет пятнадцать назад с ак-
тивным досугом было туговато, то в
наши дни есть такие силы, благодаря
которым ситуация все-таки меняется
к лучшему.

БУКВАЛЬНО за один последний месяц произошло не-
сколько масштабных событий, героями которых стали
сотни и тысячи людей — от простого поклонника здо-
рового образа жизни до губернатора Подмосковья.

В самом конце января в Красногорске под флагами
областной «Единой России» прошел детский лыжный
фестиваль «Крещенские морозы» (пятый по счету), со-
бравший более 800 будущих королей снежных трасс в
возрасте от 5 до 15 лет. А уже 12 февраля в Яхроме
на старт десятикилометровой гонки вышли несколько ты-
сяч любителей лыжного спорта старшего возраста. И
вновь самая авторитетная политическая сила страны оп-
равдала свое реноме партии конкретных дел: «ЕР» ста-
ла одним из соорганизаторов грандиозного мероприя-
тия, открыл же состязания член высшего совета партии,
губернатор области Борис Громов.

— Наш губернатор — большой поклонник спорта и
прекрасно понимает, что важны не только олимпийские
медали, а престиж и здоровье России вообще, — с про-
славленной Ларисой Лазутиной, пятикратной олимпий-
ской чемпионкой по лыжам, членом фракции «Единая
Россия» в областной Думе, трудно не согласиться.  —
Все эти прекрасные дворцы, катки, бассейны, которые
в последние годы появились в области, принципиально
повернули дело к лучшему. В моем родном Одинцовс-
ком районе уже есть прекрасная лыжная трасса, теперь
ждем строительства биатлонного центра мирового уров-
ня. Опять-таки спасибо Борису Всеволодовичу Громову,
который поддержал проект. А то наши биатлонисты вы-
нуждены летать для подготовки аж в Ханты-Мансийск...

Но не только в Одинцово появляются современные
спортсооружения. Областные единороссы активно лоб-
бируют особую физкультурную программу, и ее геогра-
фия — все 39 районов Подмосковья. Суть плана — в по-
всеместном возведении так называемых трансформиру-
емых ФОКов (физкультурно-оздоровительных комплексов)
из легких металлоконструкций, а потому значительно
более дешевых, нежели здания из кирпича и бетона.

Полноценная крытая площадка может служить полем
для мини-футбола, принять баскетболистов или волей-
болистов, стать фитнес-залом — все трансформации про-
ходят за пару минут. В некоторых ФОКах есть даже
бассейны. Подлинной же изюминкой вскоре обещают
стать принципиально новые… надувные спортзалы в
виде гигантских палаток с двойными стенками, что на-
полняются теплым воздухом от вентиляторов — такие ком-
плексы быстрого развертывания использует МЧС. Фан-
тастика? Отнюдь: судя по уже достигнутым результатам,
воздушными замками их не назовет даже скептик!

   Артем ГУБАНОВ.

В начале апреля на имя директора Ин-
ститута физики атмосферы академика Г.С.
Голицына и зав. лаборатории атмосферной
спектроскопии Е.И. Гречко поступило со-
общение из международного научно-техни-
ческого центра. В нем подтверждалось вы-
деление денежного гранта Японией и Ев-

ропейским Союзом на проект под назва-
нием «Исследование переноса атмосферных
загрязнений из Европы в Тихоокеанский ре-
гион с использованием наземных и спутни-
ковых измерений». Сегодня гость «Новых ру-
бежей» — руководитель проекта, кандидат
физико-математических наук Е.И. Гречко.

ВОЗДУШНЫЙ ОКЕАН
НЕ ИМЕЕТ ГРАНИЦ

•  Руководитель проекта, кандидат физико-математических наук Евге-
ний Иванович Гречко.

 — Евгений Иванович, во-пер-
вых, поздравляем вас с весо-
мой денежной добавкой на на-
учные изыскания. Во-вторых,
ваша лаборатория располага-
ется непосредственно в Один-
цовском районе, и отсюда воп-
рос: чем обусловлен выбор ме-
ста и чем занимаются ваши
научные сотрудники?

— Одинцовский район в экологи-
ческом отношении, пожалуй, самый
чистый в Подмосковье. Здесь дос-
таточно чистая, не загрязненная ат-
мосфера. Поэтому, когда в 1956 году
геофизический институт Академии
наук был преобразован в три инсти-
тута — физики Земли, прикладной
физики и физики атмосферы —
выбор для нашей научной станции
был предопределен. В частности,
наша лаборатория расположилась
недалеко от деревни Шихово.

Изучаем мы состав атмосферы,
концентрацию в ней газов и аэрозо-
лей. Один интересный момент. Газо-
составляющей и одним из важней-
ших и активных веществ в атмосфе-
ре является окись углерода (СО). Так
вот, мы единственные в мире, кто
непрерывно ведет измерения этого
газа в воздушной среде с 1970 года.
Это уникальный, самый длинный из-
мерительный ряд в мире.

— И как обстоят у нас дела с
наличием СО в атмосфере?

— С 1970 года рост в год состав-
лял два процента. С 1985 по 1996
произошло снижение на один про-
цент. Сегодня идет замедление до
0,1 процента за год. Таким образом,
используя методы атмосферной
спектроскопии, наша лаборатория
изучает содержание различных газо-
вых примесей в атмосфере.

С получением европейско-японско-
го гранта мы будем выяснять, чего
и сколько Европа да плюс Россия и
Китай «подбрасывают» в воздушную
среду Тихоокеанского региона. Для
выявления более точной картины к
работе будут подключены ученые в
Томске, Обнинске, Санкт-Петербурге.
Мы объединились, чтобы разоб-
раться, как происходит перенос при-
месей, загрязняющих атмосферу, и
в Европе, и у нас, и в Японии. Это
будут локальные наземные наблюде-
ния с помощью хроматографа. У нас
также есть методики и аппаратура,
позволяющие принимать и обраба-
тывать данные со спутников. К со-
жалению, не с наших, а зарубежных.
Отечественные спутники по такой
программе не запускаются. И это
очень досадно. Затем данные, полу-
ченные со спутников и наземным
способом, сверяются и выявляется

реальная четкая картина.
— Евгений Иванович, как я пони-
маю, окись углерода в клима-
тическом плане не имеет боль-
шого значения. Этот газ боль-
ше оказывает влияние на всю
атмосферу. А от чего зависит
предсказываемое учеными гло-
бальное потепление климата?

— В первую очередь от углекисло-
го газа (СО2).Его увеличение в атмос-
фере ведет к так называемому пар-
никовому эффекту, что и обуславли-
вает потепление климата. За после-
дние 150 лет углекислого газа в ат-
мосфере стало процентов на тридцать
больше. Проблема настолько серьез-
ная, что в 1997 году делегаты более
160 стран приняли в Киото конвен-
цию, по которой около сорока индус-
триально развитых стран обязались
сократить к 2008-2012 годам выбро-
сы углекислого газа на пять процен-
тов по сравнению с 1990 годом.

— Кроме работы над проек-
том, вы читаете студентам
химико-технологического Уни-
верситета им. Менделеева курс
«Экологический мониторинг».
Считаете это важным?

— В век высоких технологий и элек-
троники экологические проблемы ста-
новятся весьма важными и будут
только возрастать. Мне нравится, что
к этому очень серьезно подошло ру-
ководство Одинцовского района,
предложив и внедряя программу
«Одинцовский ЭКОПОЛИС». Без тео-
ретической подготовки в сознание
человека трудно внедрить, что земля,
где он живет, это его дом, дом его
предков и будущих потомков. И как
всякий дом, требует к себе уважи-
тельного отношения, заботы. И расска-
зывать об этом надо не только в уни-
верситете, а уже в детском саду, шко-
ле. А помнить об этом — всю жизнь.

— Европейско-японский грант
— суть мировое признание и
доверие ученым, работающим
на Одинцовской земле. Оста-
лось вас только поздравить и
порадоваться, что в районе есть
такой мощный центр по эко-
логии, который непременно сле-
дует использовать на благо
одинцовцев. А как — это тема
уже другого разговора.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

ШАНС
ЕЩЁ ЕСТЬ!

ОВК г. Одинцово доводит
до сведения учащихся 11-х
классов, что заявления в
военные учебные заведения
(не режимные) принимают-
ся до 20 апреля.

Информацию по условиям
поступления можно получить
по адресу: г. Одинцово, ул.
Союзная, д. 1 (каб. № 315)
или по тел. 591-30-72.

При себе иметь: паспорт;
удостоверение гражданина,
подлежащего призыву; амбу-
латорную медицинскую карту.

Не упустите шанс полу-
чить бесплатное престижное
образование и стать офице-
ром Вооруженных сил Рос-
сийской Федерации!•  Симпатии зрителей были на стороне самых

юных — Дианы и Антона.

ПРАЗДНИЧНОЕ МАСТЕРСТВО
В г. Краснознаменске прошел конкурс бальных танцев, в кото-

ром принимали участие дети, начиная с пятилетнего возраста,
из танцевально-спортивного клуба «Источник» под руководством
Виталия Тотьмянина.

НА «БАЛ» приехали и пары из Москвы.
Под бурные аплодисменты зрителей уча-
стники младших возрастных категорий по-
казали программу по четырем танцам.
Более старшие конкурсанты соревновались
в программе, состоящей из четырех ла-
тино-американских (самбо, ча-ча-ча, рум-
ба и квикстеп) танцев.

Чтобы разрядить волнующую обстанов-
ку, в перерывах между турами выступили
танцевальные коллективы ансамблей «Сол-
нышко» и «Подсолнухи».

Особую благодарность хочется выра-
зить спонсорам Денису Тотьмянину, Ок-
сане Тотьмяниной и Павлу Сальникову,

вручившим грамоты и призы каждому
участнику танцевального марафона. А так-
же дополнительные награды парам за
лучшую пластику, старание и музыкаль-
ность.

По итогам голосования зрителей был
вручен приз зрительских симпатий одной
из самых маленьких пар — Диане Сергее-
вой и Антону Луценко.

Много радости и участникам, и зрите-
лям принес этот праздник. Дети с гордо-
стью показывали свои грамоты и подарки
родителям, их глаза светились неподдель-
ной радостью.

Марина ПЕТРОВА.
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Христос Воскресе!
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ПАСХАЛЬНОЕ

ПОСЛАНИЕ

МИТРОПОЛИТА

КРУТИЦКОГО И КОЛОМЕНСКОГО

ЮВЕНАЛИЯ

СВЯЩЕННОСЛУЖИТЕЛЯМ,

МОНАШЕСТВУЮЩИМ

И ВСЕМ ВЕРНЫМ ЧАДАМ

РУССКОЙ ПРАВОСЛАВНОЙ ЦЕРКВИ

МОСКОВСКОЙ ЕПАРХИИ

«Приидите вси вернии, поклонимся
святому Христову Воскресению, се бо
прииде крестом радость всему миру...»

Возлюбленные о Господе
служители Алтаря Господня,
всечестные иноки и инокини,

дорогие братья и сестры!
ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ!

Это жизнеутверждающее приветствие всегда радует наши
сердца, наполняя их пасхальным ликованием и празд-
ничным торжеством. Апостолы Христовы, пережившие
ужас Голгофского распятия Божественного Учителя, не
сразу смогли осознать и поверить в чудо Воскресения
Христа Спасителя, они нуждались в дополнительных уве-
рениях его истинности. Для этого святой апостол Фома
даже желал дерзновенно прикоснуться к ранам Христо-
вым.

И до сих пор на пути к вере люди встречаются с мно-
гочисленными сомнениями. Но милосердный Господь
не оставляет их в страданиях безверия силой Своего
Божества. Но, как апостол Фома воскликнул при явле-
нии ему Воскресшего Спасителя: Господь мой и Бог
мой (Ин. 20:28), так и мы слышим обращенные к нам
через многие века слова Христа: «Ты поверил, потому
что увидел Меня; блаженны невидевшие и уверовав-
шие» (Ин. 20:29). Разными спасительными путями вхо-
дим мы в это блаженство, воодушевляясь верой в Вос-
кресшего Господа. Воскресение Христово служит неис-
черпаемым источником благодатной силы, укрепляю-
щей нас на жизненном пути.

Мы счастливы, что имеем в наше время широкую воз-
можность нести благовестие и детям, и молодежи, и по-
жилым людям, знакомя их с непреложным фактом вос-
кресения Спасителя, засвидетельствованным святыми
апостолами, которым восставший из гроба Господь яв-
лялся в течение сорока дней, говоря о Царствии Божием
(Деян. 1:3).

Святой апостол Иаков напоминает нам: «Вера, если
не имеет дел, мертва сама по себе» (Иак. 2:7). Поэтому
в великий праздник Святой Пасхи мы с особым усер-
дием должны нести милосердие и любовь туда, где люди
нуждаются и ожидают нашего сочувствия и помощи:
облегчить печаль душ, удрученных скорбью, ободрить
падших духом, посетить больных и престарелых, ока-
зать милость и внимание детям, лишенным по обстоя-
тельствам жизни родительской ласки и попечения. Это
станет для них утешением и радостью, облегчит им не-
сение жизненного креста.

В свое время святитель Филарет Московский воскли-
цал: «Как богатеет мир бедствиями и скорбями! Надоб-
но, чтобы не меньше богатели чада Божии чувствами и
делами милосердия». Пусть же благовестие веры станет
живым делом и заботой наших сердец!».

Призывая Вас, возлюбленные братья и сестры, войти
в радость Господа своего, вместе со святителем Христо-
вым Иоанном Златоустом обращаюсь к Вам: «Постив-
шиеся и непостившиеся, возвеселитеся днесь... Никто-
же да плачет прегрешений, прощение бо от гроба воз-
сия. Никтоже да убоится смерти, свободи бо нас Спасо-
ва смерть».

Сердечно поздравляю всех Вас со светоносным праз-
дником Святой Пасхи.

Да исполнятся сердца Ваши радостью и духовным
ликованием, силой и мужеством, дерзновением и ре-
шимостью в служении Богу и ближним.

Молитвенно желаю Вам благоденственного и мирного
жития, здравия, спасения, во всем благого поспешения и
благословения Воскресшего Господа.

ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ!
ВОИСТИНУ ВОСКРЕСЕ ХРИСТОС!

ЮВЕНАЛИЙ,
 митрополит Крутицкий и Коломенский.

Фото Екатерины НАФЕЕВОЙ.

ГРЕБНЕВСКИЙ ХРАМ ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР В 1 КЛАСС ПРАВОСЛАВНОЙ ШКОЛЫ.

Принимаются дети из православных семей.
Обращайтесь в Приходской центр или по телефону 595-17-75.
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ВРЕМЯ НЕ УПУСТИТЬ

ВРЕМЯ
ВРЕМЯ
НЕ  УПУСТИТЬ
ВРЕМЯ

Как уже сообщалось, 3 апреля в Одинцове прошло расширенное собрание отдела по
делам молодежи Московской епархии Русской Православной Церкви и комитета по
делам молодежи Московской области. В зале Воскресной школы при Гребневском хра-
ме едва разместились духовные и светские представители подмосковных благочиний и
муниципалитетов, приехавшие в Одинцово, чтобы обсудить, как сегодня координировать
совместную работу с молодежью.

СОБРАВШИХСЯ поприветствовал Управляющий Мос-
ковской епархией митрополит Крутицкий и Коломенс-
кий Ювеналий. В его слове содержались и краткий ана-
лиз сделанного в епархии, и перспектива дальнейшей
работы с молодежью.

«Не препятствуйте детям идти ко мне», — напомнил
Владыка Евангельские слова Христа и заметил, что
именно эти слова должны стать девизом работы с мо-
лодежью в Церкви. Старое поколение воспитывалось в
тех условиях, когда детям жестоко препятствовали идти
ко Христу. «Но вы живете в счастливое время, — сказал
Владыка, — и наше духовенство, и Церковь получили
возможность и принимать детей, и общаться с ними. И
наша епархия не потеряла, не упустила время».

В 1997 году, когда к управлению Московской епархи-
ей приступил владыка Ювеналий, здесь было всего 130
храмов. Сейчас их более 1300. Все силы были направ-
лены на то, чтобы поднять храмы из руин, возродить
порушенные святыни. Но еще труднее созидать, вос-
станавливать, реставрировать души человеческие. У
первых воскресных школ, открывавшихся при храмах,
не было ни программ, ни опыта, ни лицензий. С детьми
занимались так, как с ними занимаются в семье. Сей-
час в Подмосковье более 600 воскресных школ, а мно-
гие их первые «выпускники» уже служат у Престола Бо-
жия. Именно в период становления воскресных школ
епархия начала сотрудничество с министерством обра-
зования области. Начали проводить совместные Рож-
дественские елки, вместе участвовали в Днях славянс-
кой письменности и культуры, родились Рождественс-
кие чтения. Опыт сотрудничества светского и духовного
направлений принес плоды, но дети в основном все равно
находятся под влиянием семьи. Поэтому и родители не
были обойдены вниманием Церкви: «Не успеем воспи-
тать родителей, потеряем детей». Например, сейчас
рождается традиция пасхальных родительских собра-
ний, которые становятся по сути праздничными фести-
валями. Уже в семи городах области проходят такие
фестивали.  Без губернаторской Рождественской елки
теперь не обходится праздник Рождества. Но…

И здесь Владыка вызвал веселое оживление всех со-
бравшихся, сказав буквально следующее в адрес пред-
седателя комитета по делам молодежи Московской об-
ласти Юрия Тимофеевича Бойко: «Особое место в на-
шей совместной работе — у Юрия Тимофеевича. Как
молодой человек он недоволен тем, что делается. Он
постоянно критикует Церковь и меня как правящего ар-

хиерея. Он достал уже меня (здесь все дружно засмея-
лись) своей критикой, и я решил публично с ним объяс-
ниться, чтобы исправить наши промахи. Юрий Тимофе-
евич критикует Церковь за ее неактивность в работе с
молодежью. Но ведь у нас нет ни опыта, ни кадров, ни
достаточных средств. Еще лет 10 предстоит восстанав-
ливать храмы. Мы должны помогать друг другу, у нас
одни и те же задачи, одни и те же цели, и мы открыты к
сотрудничеству…»

Юрий Тимофеевич Бойко тоже с улыбкой выслушал
про то, как он «достает» правящего архиерея. Но выступ-
ление его, начавшееся с шутки «Никогда не откладывай
на завтра то, что вчера отложил на сегодня», было очень
серьезным. В нем прозвучало горячее стремление имен-
но сегодня успеть сделать как можно больше: «Вклю-
чаться в совместную работу нужно немедленно!». Доста-
точно успешно в Подмосковье развивается такое совме-
стное дело, как летние православные лагеря. Здесь свет-
ская власть области вполне на высоте. «Юрию Тимофе-
евичу и его соратникам земной поклон, что мы делаем
эту работу, — сказал в своем выступлении протоиерей
Евгений Генинг, председатель епархиальной комиссии
по делам молодежи. — Буквально вопреки всему нам идут
навстречу, а мы, духовенство, не используем это в пол-
ной мере». Например, на проведение православных мо-
лодежных лагерей теперь выделяются бюджетные сред-
ства. И это несколько отпугивает священнослужителей
тем, что предполагает не только получение денег, но и
отчет об их расходовании. Казалось бы, не такая уж это
и обременительная формальность, но тем не менее из
70-ти православных лагерей в прошлом году финансо-
вую поддержку из бюджета области получили только
порядка 15-ти. А могли бы все!

Протоиерей Евгений Генинг обозначил уникальность
нынешней ситуации: «Нынешняя молодежь — это по-
коление, выросшее, уже не зная, что такое отсутствие
свободы совести». И повсеместно выпускники воскрес-
ных школ не порывают со своими приходами, стре-
мятся участвовать в жизни храма и помогать. В По-
дольске воскресную школу сделали десятилеткой — так
велико желание ребят продолжать духовное образо-
вание. Это только-только нарождающаяся часть наше-
го общества, и чаще всего именно в этой среде рож-
даются православные молодежные организации, им
надо помочь объединиться, а «эффект их деятельнос-
ти поразителен», — подчеркнул о. Евгений Генинг. Осо-
бенно в плане миссионерской деятельности Церкви.
Абсолютно другой эффект, когда, например, в класс
приходит с беседой практически сверстник, когда по-
чти ровесник расскажет о сектах и о той опасности,
которую они представляют…

Совершенно очевидно, что государственная молодежная
политика делается не наверху, а в муниципальных образо-
ваниях, в благочиниях. И не случайно местом для прове-
дения такого нетрадиционного собрания было выбрано
Одинцово. Именно здесь в 2004 году был открыт первый в
России Православный социально-культурный центр. Сей-
час в его рамках успешно действует Приходской центр.
Главные его составляющие — Воскресная школа и Моло-
дежный центр. Возрастая в Воскресной школе, молодые
люди имеют возможность совершенствоваться в Молодеж-
ном центре. У Центра сегодня накоплен достаточный опыт,
чтобы заниматься и миссионерской работой.

В приветственном слове собранию глава Одинцовс-
кого района Александр Гладышев подчеркнул, почему в
районе уделяется столько внимания работе с молоде-
жью: «У нас за плечами — огромный город со всеми его
пороками. Без сотрудничества с Церковью противосто-
ять этому практически невозможно. По большому счету
кроме Церкви сейчас никто не занимается воспитанием
детей. Да, отдел по делам молодежи, да, управление
образования. Но когда нет веры, очень трудно укрепить
ребенка в истинном добре»…

Нам действительно досталось время уникальное — вре-
мя, когда формируется взаимопонимание между светс-
ким и духовным, время, когда становится возможным их
сотрудничество, время, когда мы еще можем спасти на-
ших детей. Только бы не упустить время…

Евгения МАКСИМОВА.

Занятия в одной из младших групп Воскресной школы

Родное краеведение — Пушкинский музей в Захарово

Наши малыши

Работы по восстановлению храма свт. Николая
в с. Луцино во время первого палаточного лагеря

Паломничество молодежного центра
ко святыням Греции
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9 АПРЕЛЯ 2006 ГОДА, в неделю
пятую Великого поста, Патриарх
Московский и всея Руси Алексий
посетил древнюю Звенигородскую
землю. Предстоятель Русской
Православной Церкви совершил в
Саввино-Сторожевском ставропи-
гиальном монастыре Литургию
святителя Василия Великого и
молебен у мощей преподобного
Саввы. За богослужением в Рож-
дество-Богородичном соборе оби-
тели Святейшему Патриарху Алек-
сию сослужил епископ Дмитров-
ский Александр. В храме присут-
ствовали глава Одинцовского
района А.Г.Гладышев и градона-
чальник Звенигорода Л.О. Ста-
вицкий. За богослужением также
молились многочисленные палом-
ники из храма Гребневской Божь-
ей Матери города Одинцова, ос-
новную часть которых составляли
дети и подростки Воскресной шко-
лы, Молодежного центра и детс-
кого приюта при Гребневском хра-
ме. По окончании службы Святей-
ший Патриарх тепло и сердечно
благословил Одинцовскую моло-
дежь и пожелал им во всех их бла-
гих начинаниях помощи Божией.

ВИЗИТ
ПАТРИАРХА

В белоснежном одеяньи
Ангел Божий сшел с небес,
Женам молвил утром ранним:
Не ищите, Он Воскрес!
Пелены людских страданий
Своей кровью обагрив,
Вам оставил в назиданье:
«Всяк уверовавший жив!»
И пронесся вздох блаженный:
«Ад низложен, смерти нет!»
И несут по свету жены
И доныне этот свет.
Мажут миром раны наши
И у каждого креста

Наполняют души-чаши
Чистой верой во Христа.

***
Христос Воскресе!
Пусть вновь апрель заговорит
Ручьист и весел,
Пусть радость душу озарит —
Христос Воскресе!
Пусть прокурлычут журавли
Над синим лесом
Всем уголкам родной земли —
Христос Воскресе!
Пусть льётся колокольный звон
до дальних весей!
И пусть звучит со всех сторон —
Христос Воскресе!

***
Христос Воскресе!
Слышите, Воскресе!
И нас с тобою в вечность возвратил.
Так отчего же ты опять невесел?
Христос Воскрес, а значит всех простил.
Смотри вокруг: природа оживает
Любовью и надеждою полна.
Христос Воскрес!
Ты слышишь, так бывает!
Так восклицает новая весна.
И вроде та же, но совсем иная,
И этот лес, как вновь рожденный лес.
Христос Воскрес! О радость неземная!
Христос Воскрес! Воистину Воскрес!

Ольга ВОЛКОВА.

ВЕСТИ БЛАГОЧИНИЯ

В помещении Воскресной школы при храме Покрова Пресвятой
Богородицы в селе Перхушково начал действовать кружок изобра-
зительного искусства.

***
2 апреля в посёлке Горки-Х состоялась встреча православных

верующих и настоятеля местного прихода священника Виктора
Васильева со священником Ильёй Настевичем, членом епархи-
ального отдела по миссионерскому служению. В молодом посёлке
нет храма, зато расцветают всевозможные секты, пленяя довер-
чивые умы не только взрослых, но и школьников. В местной шко-
ле, одной из немногих в районе, даже факультативно пока не зна-
комят детей с основами христианской нравственности и культу-
ры, на классные часы здесь ещё не приглашали священника. Встре-
ча с о. Ильёй прошла в Доме культуры Горок-Х. В тот же день при
соборном служении духовенства Одинцовского благочиния в Гор-
ках-Х были совершены таинства исповеди и елеосвящения (собо-
рования).

***
3 апреля администрация сельского поселения Успенское при

встрече с о. Виктором Васильевым и руководством «Товарищества
реставраторов» Русской Православной Церкви ещё раз поддержала
насущную необходимость строительства православного храма в Гор-
ках-Х. С просьбой о землеотводе под храм в черте посёлка имеется
обращение жителей, администрации и церкви к ОАО «Московский
конный завод №1». В тот же день была согласована возможность
строительства в Горках-Х небольшой часовни для совершения бо-
гослужений и миссионерского служения. Строительство бесфунда-
ментной часовни начато «Товариществом реставраторов» по проекту
архитектора Андрея Анисимова.

***
На территории храма Рождества Христова в посёлке Барвиха ве-

дётся строительство очередного здания церковного комплекса. В
нём разместится удобная тёплая просфорня.

***
В храме Святой Троицы пос. Назарьево силами прихожан благо-

устроена солея. Вместо старой оградки сооружена новая — резная,
деревянная.

Продолжается строительство приходского дома в Назарьево. К

Пасхе завершено возведение перегородок, опрессовка системы ото-
пления, разводка горячего и холодного водоснабжения, канализа-
ции, пожарного водопровода, установлены и запитаны щиты элект-
роснабжения, смонтированы потолки верхнего этажа. Строительная
площадь будущего православного социально-культурного центра по-
сёлка составляет две тысячи квадратных метров. Церковь остро нуж-
дается в благотворительной помощи для восстановления порушен-
ного.

***
Завершается строительство цокольного этажа храма Рождества

Христова в Немчиновке. Прихожане, собирающиеся пока на Литур-
гию во временном помещении, ежедневно наблюдают, как поднима-
ется новый храм.

***
11 марта за богослужениями в храме Святой Троицы пос. Назарь-

ево помимо клиросного хора под руководством известного регента
Сергея Свиридова начал петь и детский хор под руководством Свет-
ланы Бересневой, музыкального руководителя культурного центра
«Тропинка». Дети, а это воспитанники воскресной школы, пока осво-
или несколько ектений. Но в планах – антифонное пение со взрос-
лым приходским хором, в котором поют и родители некоторых из
юных певчих.

***
Любовью и заботами окружён храм святителя Николая, куда при-

ходят для молитвы верующие города Краснознаменска, села Сидо-
ровское и окрестностей. К Пасхе в храме появились четыре новые
иконы. Продолжается роспись купола четверика храма.

***
23 апреля, в первый день праздника Светлого Христова Воскресения,

в 14 ч. Православный Культурный Центр «Тропинка» церкви Святой
Троицы пос. Назарьево приглашает всех на приходской Пасхальный
фестиваль. В этом году он пройдёт при прямом объединении творческих
планов православной христианской общины, средней школы, Дома куль-
туры и детского садика посёлка. Все они представят на суд зрителей
свои таланты во славу Христа Воскресшего. На сцене Дома культуры
будут театральные зарисовки, песни, стихи, игры и, конечно, рассказ
Евангелия о Спасителе. А потом – пасхальная трапеза, игры и коло-
кольный звон.

Проезд до Назарьево – автобусом №34 от ж/д ст. Жаворонки. Тел.
храма 419-14-34, Дома культуры – 419-03-45. Вход бесплатный.

СВЕТЛЫМ ПРАЗДНИКОМ величают
православные люди Пасху Христову. Подоб-
но тому, как солнышко светит и греет нас,
так свет души и радость сердца исходят от
Спасителя нашего. От сердца к сердцу, от
души к душе торопится радостная весть.
Воскрес Христос! Воскрес однажды, чтобы
навсегда озарить мир светом Своего Вос-
кресения.

Свершилось удивительное событие, непод-
властное разрушительной силе времени, по-
вернувшее весь ход и распорядок мировой ис-
тории и придавшее ей подлинный смысл. Тор-
жествует жизнь над смертью, любовь Боже-
ственная над злобой века сего. Наше скоро-
течное и быстро преходящее время вместило
в себя неизреченную полноту времен, жизнь
неистощимую и неиссякающую, правду не-
преложную, добро всепобеждающее.

Мы празднуем сегодня не просто воспо-
минание. Господь отныне с нами. «Ночь дол-
гая и темная — поглощена, мрачная смерть
— сокрыта, — говорит святитель Иоанн Зла-
тоуст, живший в четвертом веке, — Христос
является пред всеми светлее солнца. Господь
из невозможного творит неожиданное». И
Пасхальное богослужение — сплошное ли-
кование, неумолкающий и торжественный
гимн. В светлой радости и веселии сливают-
ся воедино небо и земля, ангелы и люди со-
прикасаются, и исчезает между ними всякая
преграда.

И как не радоваться, как не веселиться в
великий и святой день Воскресения Хрис-
това!

«Все члены семейств, — рассказывает о Пас-
хальном торжестве святитель Григорий Нис-
ский, — отовсюду собираются в свои домы...
Нет сегодня путников на дорогах; не видно
мореплавателей на море; земледелец, оставив

плуг и заступ, украсился праздничною одеж-
дою; корчемницы стоят пустыми, исчезли
шумные сборища, как исчезает зима с появ-
лением весны; беспокойства, смятения и бури
житейские сменились тишиною праздника».

Все принарядились. Но заботясь о вне-
шних одеяниях, можно ли забыть об укра-
шении внутреннем? Ведь белые одежды не
сокроют черноты души, лютую злость, враж-
ду и непримиримость сердца ни под каким
убранством не утаишь. А ведь так просто и
легко поправить даже то, что кажется непоп-
равимым. Стоит только искренне воззвать к
Богу, — и услышит Он, и даст нам сердце
обновленное, и душа наша убелится подоб-
но снегу.

Но всем ли сегодня так радостно среди об-
щего веселия? Столько бедности и нищеты
вокруг. Столько людей на свете, не имею-
щих, чем жить, но не умеющих просить, льют
они слезы горести, но таят их от других. Горь-
ко ныне бесприютным сиротам, брошенным
отцами и матерями, позабытым всеми. Уны-
лы и печальны остаются те, которых Господь
называет меньшею Своею братиею, с кото-
рыми Он делит горести всегда, а в особенно-
сти в эти светлые дни.

Вспомните о них. Недаром сказал Христос:
«кто напоит одного из малых сих только ча-
шею холодной воды», «кто примет сие дитя
во имя Мое, тот Меня принимает». Полюби-
те не только ближнего, но и обидчика, и вра-
га, — и полюбите Христа. Двери радости рас-
пахнутся для вас, душа ваша обновится и вос-
креснет в этой любви.

И еще светлее, радостнее, победнее станет
Пасха — воистину праздников Праздник.
Днесь одоление уныния и отчаяния.

Христос Воскресе! Радостно трепещет серд-
це при этих словах.
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Все-таки живая
у нее душа,
мамочка!

САМЫЙ СВЕТЛЫЙ

У БОГА ПРАЗДНИК

7 АПРЕЛЯ мы отмечали Великий двунадесятый праздник
Благовещения. В этот пасмурный и немного дождливый день
все от мала до велика спешили в храм Божий к Божественной
литургии, чтобы встретить великий праздник. Благовещение…
«Благая весть» — первая весть о том, что в мир должен прий-
ти Спаситель. Как интересно — еще не успев появиться на
свет, Он, Иисус Христос, уже готов принять страдания за нас.

Яркое солнышко светит
Пасху Христову ждет,
И отражение в лужах
Радостным лучиком бьет.
Голубь небесный летает,
Песни поет соловей.
Будем мы Господа славить
Песнею нежной своей.
Приходите в храм, ребята,
Вместе будем Пасху ждать,
В Воскресение Христово
Бога песней радовать.
Мы добром, любовью, верой
Будем радовать Его,
А со злом сразимся смело,
С Божией помощью
Нам не страшно ничего.

Таисия С.,
 9 лет

- Мама, я сегодня всю ночь не спала.
-Да что ты, доченька!
-Правда, правда. Я размышляла…
Я смотрела в глаза моей четырнадцатилет-

ней дочери и думала,  как быстро она по-
взрослела у меня за последний год. Укороти-
ла косу, подкрашиваться стала иногда. И в
храм уже приходится уговаривать ехать. В
ответ на просьбы уже гонорок проступает.

Я помню, лет  пять назад, ей нравилась кни-
га «Мир животных». И она говорила,  как Гос-
подь разнообразно и гармонично устроил жи-
вотный мир на планете. И нестотря на то, что
в школе им рассказывали про эволюцию, она
все рассматривала только с точки зрения, что
Господь так все складно устроил.  И растения, и
оценки в школе, и даже поступки людей.

Однажды в школе одноклассница  выбро-
сила Лизин альбом по рисованию, потому что
она оставила сохнуть свой рисунок и забыла
забрать домой. Когда я услышала  ее рассказ,
сердце мое так сжалось. Бедненькая, думаю,
как, наверное, ей обидно и неприятно сейчас.
Я стала ее утешать, а она мне в ответ:

- Что ты, мамочка! Леночка не виновата.
Она не хотела меня обидеть. Просто на уроке
рисования учительница сказала,  кто оставит
свои альбомы сушиться и не заберет, она их
выбросит. Надоело ей наш бардак терпеть.
Поэтому Наташа и выбросила альбомчик, хо-
тела учительнице помочь.

Милая моя девочка, какое чистое сердечко
у тебя! Я, грешная, обиделась, расстроилась.
А Лиза оправдывала эту девчушку с таким
непринужденным видом...

И в это утро Лиза распахнула свое сердеч-
ко. Очень ей не терпелось поделиться с ма-
мой самыми сокровенными своими пережи-
ваниями.

- Размышляла? Как я  тебя понимаю … Ког-
да меня что-то тревожит, я тоже не могу ус-
нуть, и все крутятся и вертятся мысли в го-
лове. Ты бы помолилась, Лизонька, и…

-Мама, конечно же, я помолилась перед
сном. Но мои размышления…  Понимаешь,
мне не хотелось их прерывать. Мне было ин-
тересно размышлять об этом. Знаешь, мам,
вот ты иногда говоришь: «Уехать бы куда-
нибудь  в деревню подальше от городов, и
чтобы монастырь был рядом.»  А почему?

- Ну, потому что спокойнее там, нет всей
этой суеты городской: рекламы, журналов, га-
зет, разврата такого, в конце концов. В де-
ревне все основное время уходит на труд, и
некогда смотреть по сторонам.

- Я понимаю тебя, мама, я знала, что ты
так ответишь.

- А ты что же, не согласна  со мной?

- Я согласна с тобой, что в деревне спокой-
нее, но мне кажется, что не нужно бежать от
города, от окружающих злых и невежд, от ску-
пых и  жестоких и прочих, кто нас раздражает
или вызывает жалость или боль. Нужно лю-
бить их всех и жить среди них. И знаешь,
здесь, в мире плохих новостей и сомнитель-
ных ценностей есть ещё люди  и доброжела-
тельные, и бескорыстные, и честные. Многие
из них даже в храм не ходят, но у них есть
чему поучиться, и во многом они могут быть
лучше меня, православной христианки, стре-
мящейся к спасению.

Я слушала Лизу, и слезы предательски вы-
катывались из глаз. Такая маленькая, а вон
что ее по ночам тревожит. На службу, бывает,
ленится идти, а в головке ее вон какие бунты!

- Мам, ты что это?  Не вздумай заплакать,
а то я забуду что-нибудь важное.  Знаешь,

что я еще поняла?
Я вопросительно смотрела на нее.
- В этом мире, погрязшем в погоне  за удо-

вольствиями,  мы учимся преодолевать со-
блазны. Как в школе получаем уроки  для
оттачивания своего боевого духа.

Боевого духа воина Христова.
Ведь не будь их - соблазнов, искушений,

людей, которые нас обижают или унижают, -
не будь их, то как бы мы учились быть тер-
пеливыми, смиренными, милостивыми?

Где бы мы учились этому?
Уединяясь и сторонясь людей, мы словно

прячемся от обстоятельств, которые Господь
нам посылает, чтобы мы исправились, чтобы
мы ну, хоть не в тот, так в этот раз попробо-
вали бы не злиться и не обижаться и поста-
раться понять или простить без понимания,
просто из милости и великодушия. Где нам

приобретать и учиться великодушию, как не
в мире людей  и среди людей?

Не нужно сторониться  того, кто  неприя-
тен чем-либо. Нужно учиться  любить его.
Любить   хотя бы за то, что с его помощью
мы сейчас учимся  прощать или закрывать
глаза на его грех.

Нужно учиться ненавидеть грех, а не
грешника.

И я сейчас говорю об этом, мама, не пото-
му, что я открытие совершила. Конечно, нет.
Об этом столько уже написано…

Но вот сейчас  я  так остро это осознаю,
что теперь буду стараться замечать свои мыс-
ли, направленные на осуждение человека, со-
вершившего неприятный поступок, и благо-
дарить Господа, что он вновь посылает мне
возможность поработать над собой .

И здесь главное перебороть то темное, что
во мне таится, и выбрать Христа, и поступить
правильно, и принять всё со смирением.

Вот о чем я размышляла сегодня, мамочка,
вот какая мысль посетила меня милостью Бо-
жией. И прямо перед Пасхой. Как я боялась
потерять ниточку этих рассуждений! Вот по-
чему я не спала, мамочка.

- Лизонька, девочка моя!
Мама обняла дочку крепко-крепко, прижа-

ла к своей груди.
- Солнышко, ты моё! Как же я тебя люблю!

И мысли-то какие у тебя ясные!
- Мам, а вчера в магазине продавщица меня

обругала. Вот стоит она злющая и хамит, а
мне нужно её любить, за то, что она учит
меня быть терпеливой.

Представляешь, каково мне было? Как мне
умудриться и после такой злой грубости взять
и доброе слово вставить. И уговариваю себя:
«Может, у неё жизнь не складывается, может,
её муж бьёт каждый день или ещё какое не-
счастье, я же не знаю.» И я злобу-то свою,
слава Тебе, Господи,  и агрессию молитвой
Иисусовой заглушила и говорю:

-Простите, а как вас зовут?
-Какое твое дело, соплячка?
-Вы знаете, спасибо вам за то, что вы так

грубы со мной. Мне уже давно никто так не
хамил. Наверное, я  этого заслуживаю…

Я опустила глаза, мне так стало стыдно
вдруг, я  все свои грехи вспомнила, мамочка.
Сама-то я, какая...

Если бы ты видела, мама, как изменились
ее глаза. Надменные, колючие, они вдруг ста-
ли влажными, взгляд беспомощным таким.
И я почувствовала к ней в эту минуту такую
любовь, мамочка.

Представляешь, живая у нее душа-то,  у
продавщицы той, мама.

И я почувствовала: где-то там, глубоко внут-
ри, есть там у нее любовь, добрая она.

Вера ДЬЯКОВА.
Фото автора.

СЕМЕЙНОЕ

ЧТЕНИЕ

Наверное, об этом скорбела природа в этот день.
После Божественной литургии на улице, возле храма, должен

был быть праздник, который по традиции уже много лет заверша-
ется выпусканием в небо голубей. Но, к сожалению, погода не-
много нарушила наши планы: птичек пришлось выпустить внача-
ле, а праздник продолжился в актовом зале Социального центра.
Сколько же детей с родителями пришло на праздник!

В программе этого небольшого представления приняли участие
не только маленькие прихожане Гребневского храма, но и детки
из других приходов, а также из приюта. Дети отвечали на интерес-
ные вопросы, пели, а в самый разгар праздника своим неожидан-
ным прилетом нас порадовали скворцы со своей мамой-скворчи-
хой — Натальей Борисовной Галаниной. Они спели песню «При-
лети к нам, скворушка». Не обошлось и без помощи нашего сред-
него хора — каждую песенку и молитвы детки пели с их помо-
щью.

В заключение нашего небольшого праздника всех поздравил отец
Николай Комаров. Он сказал о важности, теплоте праздника Бла-
говещения, а также выразил свою радость о том, как много ма-
леньких и взрослых объединил и собрал вместе этот замечатель-
ный великий праздник.

Ну и в самом конце — сюрприз: всем детям и взрослым раздава-
ли лакомство. Это были традиционные «жаворонки». Маленькие
милые птички из постного теста с глазками-изюминками достави-
ли всем много истинной радости и восторга.

Александра ЗАХАРОВА.
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ОФИЦИАЛЬНО
ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО
КОНКУРСА

Муниципальный заказчик: админис-
трация городского поселения Большие
Вяземы.

Место нахождения: Московская об-
ласть, Одинцовский район, рабочий
поселок Большие Вяземы.

Почтовый адрес: 143050, Московская
область, Одинцовский район, рабочий
поселок Большие Вяземы, Можайское
шоссе, дом 5.

Номер контактного телефона: 598-
21-89.

Финансирование: бюджет муници-
пального образования «Одинцовский
район Московской области».

Предмет муниципального контракта
и начальная цена контракта:

ЛОТ 1: поставки учебно-методического
наглядного и технического оборудования
для классов химии и физики в Больше-
вяземскую гимназию - 200 тыс.руб.

ЛОТ 2: поставки учебно-методичес-
кого наглядного и технического обору-
дования для классов химии и физики
в Мало-Вяземскую общеобразователь-
ную школу -250 тыс. руб.

Сроки (периоды) поставок товара,
оказания услуг: 2-ой квартал 2006 года.

Конкурсная документация предостав-
ляется бесплатно по адресу заказчика
в рабочие дни на основании письмен-
ного заявления

Критерии оценки заявок: потреби-
тельские свойства и качественные ха-
рактеристики товара, цена контракта.

Вскрытие конвертов с заявками на
участие в конкурсе производится кон-
курсной комиссией по адресу заказ-
чика 19 мая 2006 г. в 9 часов. Подве-
дение итогов 19 мая 2006 г. Обеспе-
чение заявки и исполнения контракта
не предусмотрено.

Полный текст извещения и конкурс-
ная документация размещены на сай-
те www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ
И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
№ 4  от 12 апреля 2006 года.

Муниципальный заказчик: управление
здравоохранения администрации
Одинцовского муниципального района.

Предмет конкурса: заключение муни-
ципального контракта на поставку ме-
дицинских иммунобиологических пре-
паратов для муниципальных нужд
Одинцовского района.

Получено две заявки. В результате
рассмотрения и оценки конкурсных за-
явок признать победителем конкурса
ЗАО «Мединторг», почтовый адрес:
103474, г. Москва, 1-й Самотечный пер.,
д. 18/1,  с правом заключения муни-
ципального контракта  на сумму 701 000
рублей (семьсот одна тысяча рублей).

Полный текст протокола размещен
на официальном сайте www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ
И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ
№6 от 22 марта 2006 года.

Заказчик: МУП “Муниципальный дет-
ский центр хоккея и фигурного ката-
ния”, 143000, Московская область, г.
Одинцово, ул. Молодежная,15.

Дата и время проведения оценки и
сопоставления заявок на участие в кон-
курсе:

22 марта 2006 г. —  МУП “Муници-
пальный детский центр хоккея и фи-
гурного катания” 143000, Московская
область, г. Одинцово, ул. Молодеж-
ная,15 с 12 часов до 12 часов 50 ми-
нут по московскому времени.

Наименование лота: право заключе-
ния муниципального контракта на ока-
зание услуг по охране МУП “Муници-
пальный детский центр хоккея и фи-
гурного катания”.

Количество представленных заявок: 3
заявки.

Участник конкурса, заявке на участие
которого присвоен первый номер: ООО
ЧОП “Юфа”, 143000, Московская область,
г. Одинцово, Можайское шоссе, 78.

Участник конкурса, заявке на участие
которого присвоен второй номер: ООО
ЧОП “Атлант”, 143000, Московская об-
ласть, г. Одинцово, Можайское шоссе, 10.

Участник конкурса, заявке на участие
которого присвоен третий номер: ООО
ЧОП “Альтаир”, 143000, Московская об-
ласть, г. Одинцово, улица Молодежная,
14/1.

Протокол оценки и сопоставления
заявок на участие в конкурсе в полном
формате  размещен на сайте в сети
Интернет по адресу: www.odin.ru.

Рассмотрев материалы публичных слу-
шаний, руководствуясь Градостроительным
кодексом РФ, Федеральным законом от
6 октября 2003 года №131-ФЗ «Об об-
щих принципах организации местного са-
моуправления в Российской Федерации»,
Совет депутатов городского поселения
Новоивановское Одинцовского муници-
пального района Московской области
решил:

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ
ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
от 22.03.2006 года № 7/7

О результатах публичных слушаний  «0 строительстве жилого дома,
поликлиники и гаражного комплекса по адресу: Московская область, Один-
цовский район, г.п. Новоивановское»  от 16 марта 2006 г.

1. Считать состоявшимися публичные
слушания, проведенные 16 марта 2006 года,
о строительстве жилого дома, поликли-
ники, гаражного комплекса в г.п. Ново-
ивановское.

2. Обязать застройщика ООО «Немчи-
новоСтройИнвест» учесть в проекте мне-
ние главы администрации г.п. Новоива-
новское, жителей г.п. Новоивановское о
размещении жилого дома, поликлиники

и гаражного комплекса на земельном участке,
расположенном в г.п. Новоивановское.

3. Вынести на публичные слушания и ут-
верждение Советом депутатов г.п. Новоива-
новское проектную документацию на стадии
разработки на строительство жилого дома,
поликлиники и гаражного комплекса.

4. Оформить в полном объеме разре-
шительную документацию на строитель-
ство жилого дома, поликлиники и гараж-
ного комплекса, в том числе на подгото-
вительный период в соответствии с дей-
ствующим законодательством РФ.

5. Опубликовать настоящее решение и
протокол публичных слушаний в газете
«Новые рубежи».

6. Настоящее решение вступает в силу
с момента его подписания.

Е.В. ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

Присутствовали: председательствующий
- председатель Совета депутатов городс-
кого поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской
области— Ташевцева Е.В.

Глава городского поселения Новоиванов-
ское Одинцовского муниципального райо-
на Московской области — М.О. Зимовец.
Депутат Совета депутатов Одинцовского
района Егоров Л.Е.

Депутаты Совета депутатов городского
поселения Новоивановское.

Жители г.п. Новоивановское.
Секретарь — Смирнова М.Н.
Инициатор публичных слушаний: Совет

депутатов городского поселения Новоива-
новское Одинцовского муниципального
района Московской области.

Публичные слушания назначены решением
Совета депутатов городского поселения Но-
воивановское № 6/7 от 27 января 2006 года.

Дата проведения: 16 марта 2006 года .
Тема публичных слушаний: строительство
ООО «НемчиновоСтройИнвест» многоэтажно-
го жилого дома, поликлиники, гаражного
комплекса по адресу: Московская область,
Одинцовский район, г.п. Новоивановское.

ВЫСТУПАЛИ: Ташевцева Е.В. - открыла
публичные слушания:

Руководствуясь Градостроительным ко-
дексом РФ, Федеральным законом № 131
-ФЗ «Об общих принципах организации ме-
стного самоуправления в Российской Фе-
дерации», а также временным положением
«0 порядке проведения публичных слушаний
в городском поселении Новоивановское»,
утвержденным решением Совета депутатов
городского поселения Новоивановское № 2/
3 от 27.10.2005 года, а также Уставом го-
родского поселения Новоивановское, на ос-
новании решения Совета депутатов город-
ского поселения Новоивановское Одинцов-
ского муниципального района Московской
области № 6/7 от 27 января 2006 года на
публичные слушания вынесен вопрос:

1. Строительство обществом с ограничен-
ной ответственностью «НемчиновоСтройИн-
вест» (ИНН/КПП 503213661/503201001, юри-
дический адрес: 143000, Россия, Московс-
кая область, Одинцовский район, г. Один-

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ ПУБЛИЧНЫХ (ОБЩЕСТВЕННЫХ) СЛУШАНИЙ,
ПРОВЕДЕННЫХ В ГОРОДСКОМ ПОСЕЛЕНИИ НОВОИВАНОВСКОЕ ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО

РАЙОНА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРОТОКОЛ № 1 от 16 марта 2006 года

цово, Привокзальная площадь, д. 1) объек-
та недвижимости жилищного назначения -
— многоэтажного жилого дома по адресу:
Московская область, Одинцовский район, г.
п. Новоивановское, а также поликлиники,
гаражного комплекса.

Докладчики: 1. Шошнев Игорь Констан-
тинович — заместитель директора ООО
«НемчиновоСтройИнвест»; 2. Зимовец Ми-
хаил Олеговгич — глава городского посе-
ления Новоивановское Одинцовского муни-
ципального района Московской области; 3.
Егоров Леонид Егорович — депутат Сове-
та депутатов городского поселения Ново-
ивановское Одинцовского муниципального
района Московской области.

Шошнев И. К.: выступил с докладом о
предполагаемом месте размещения, заплани-
рованных к строительству объектов, продемон-
стрировал ситуационный план местности с
отражением площади и конфигурации учас-
тков, предоставляемых для строительства.
Сообщил о параметрах застройки, о целях и
задачах строительства, технических характе-
ристиках и проекте многоэтажного жилого
дома, поликлиники и гаражного комплекса.

Продемонстрировал: 1. Эскизный проект,
поэтажный план, план благоустройства мно-
гоэтажного жилого дома на 453-506 квартир;
2. Эскизный проект, поэтажный план, план
благоустройства поликлиники с детским от-
делением, рассчитанной на прием 180-200
посетителей; 3. Эскизный проект, поэтажный
план, план благоустройства 4-х уровневой
парковки на 950-1100 машиномест с СТО,
мойкой на 8 машиномест, магазином авто-
запчастей и офисными помещениями.

Зимовец М.О. — глава городского поселе-
ния Новоивановское Одинцовского муници-
пального района Московской области: О це-
лях и задачах главы и администрации го-
родского поселения Новоивановское, о пла-
нах развития и необходимости привлечения
инвестиций на территорию городского посе-
ления Новоивановское. О необходимости
учесть мнение жителей при возведении жи-
лого дома. Об инвестиционной поддержке,
оказываемой ООО «НемчиновоСтройИнвест»
городскому поселению Новоивановское.

Егоров Л.Е.: о необходимости соблюдения

строительных норм и СНИПов при разра-
ботке проектной документации и ведении
подготовительных и строительных работ на
территории г.п. Новоивановское. О необхо-
димости ведения строительства на терри-
тории р.п. Новоивановское в целях разви-
тия инфраструктуры поселка и привлечения
инвестиций. О возможности строительства
и необходимости учесть мнение жителей.

Объявлено о возможности задать инте-
ресующие вопросы:

1. Аврась А.Е. — в какие сроки будут
строиться: жилой дом, парковка и поли-
клиника?

Шошнев И.К. — пояснил, что сдача всех
этих объектов в эксплуатацию должна про-
изводиться одновременно.

2. Шашкина Г.Ю. — о числе сносимых
гаражей и компенсации за их снос?

Шогинев И.К. — пояснил, что под снос
попадают 53 гаража, которые размещены
на земельном участке, предоставляемом
для ведения строительства жилого много-
этажного дома. Сообщил об обязательстве
застройщика заключить соответствующее
соглашение с пользователями сносимых га-
ражей на предоставление после заверше-
ния строительства каждому из них в виде
компенсации машиноместа в возведенной 4
уровневой парковке. Третьей стороной в
этом соглашении выступит администрация
городского поселения Новоивановское.

3. Егоров Л.Е. — сколько квартир пла-
нируется сдавать?

Шошнев И.К. —  пояснил, что планиру-
ется сдавать около 453-506 квартир.

4. Аврась А.Е. — о сроках ведения стро-
ительства и вероятности долгостроя?

Свида В.П. — пояснил, что сроки уста-
навливаются и контролируются в соответ-
ствии с действующим законодательством,
контроль ведется прокуратурой.

Ташевцева Е.В.: объявила об окончании
обсуждения вопроса и о завершении пуб-
личных слушаний.

Е.В. ТАШЕВЦЕВА,
председательствующая на публичных

слушаниях.
М.Н. СМИРНОВА,

секретарь.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ
ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
от 22.03.2006 года № 7/8

В целях обеспечения участия граждан
в решении вопросов местного значения,
а именно развития муниципального об-
разования городское поселение Новоива-
новское, руководствуясь Градостроитель-

О проведении публичных слушаний по вопросу строительства Новрузовым
Акиф Гасым-Оглы магазина по адресу:  Московская область, Одинцовский
район, г.п. Новоивановское, на земельном участке площадью 0,0073 га.

ным кодексом РФ, Федеральным зако-
ном № 131-ФЗ от 06 октября 2003 года
«Об общих принципах местного самоуп-
равления», Совет депутатов городского
поселения Новоивановское решил:

1. Назначить публичные слушания по воп-
росу строительства магазина по адресу:
Московская область, Одинцовский район, г.
п. Новоивановское,  на земельном участке
0,0073 га, кадастровый номер 50:20:002 01
01:0065 на 24 мая 2006 года в актовом зале
Немчиновского лицея, расположенного по
адресу: Московская область, Одинцовский
район, г.п. Новоивановское в 16 часов. Вопросы
и предложения по телефону 591-81-85.

2. Настоящее решение вступает в силу
с момента его принятия.

3. Опубликовать настоящее решение в
газете «Новые рубежи».

Е.В. ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.

В целях обеспечения участия граждан в
решении вопросов местного значения, а
именно развития муниципального образо-
вания городское поселение Новоивановс-
кое, руководствуясь Градостроительным
кодексом РФ, Федеральным законом №
131-ФЗ от 06 октября 2003 года «Об об-

О проведении публичных слушаний по вопросу строительства Серегиной
Валентиной Федоровной Торгового дома «Новоивановская палата ремесел»,
расположенного по адресу:  Московская область, Одинцовский район, г.п.
Новоивановское, д. 12 на земельном  участке площадью 0,0483 га.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НОВОИВАНОВСКОЕ
ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
от 22.03.2006 года № 7/9

щих принципах местного самоуправления»,
Совет депутатов городского поселения Но-
воивановское  решил:

1. Назначить публичные слушания по
вопросу изменения разрешенного вида
использования земельного участка площа-
дью 0,0483 га, принадлежащего на праве

собственности Серегиной Валентине Федо-
ровне, с индивидуального жилищного стро-
ительства на строительство Торгового
дома «Новоивановская палата ремесел»,
расположенного по адресу: Московская
область, Одинцовский район, г.п. Новоива-
новское, д. 12 на 24 мая 2006 года в ак-
товом зале Немчиновского лицея, распо-
ложенного по адресу: Московская область,
Одинцовский район,  г.п. Новоивановское
в 16 часов. Вопросы и предложения по те-
лефону 591-81-85.

2. Настоящее решение вступает в силу
с момента его принятия.

3. Опубликовать настоящее решение в
газете «Новые рубежи».

Е.В. ТАШЕВЦЕВА,
председатель Совета депутатов

городского поселения Новоивановское.



11  стр.19 апреля 2006 года

ОФИЦИАЛЬНО
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

Управление № 5 ГУ-Главное Управление ПФР № 2 по г. Мос-
кве и Московской области в который раз убедительно просит вас
СРОЧНО предоставить годовую отчетность за 2005 год (форма
АДВ-11 и СЗВ 4.1, 4.2) в Управление № 5.

Отчеты принимаются ежедневно по адресу г. Одинцово, б-р Л.

УВАЖАЕМЫЕ СТРАХОВАТЕЛИ,
СВОЕВРЕМЕННО НЕ СДАВШИЕ
ОТЧЕТЫ ЗА 2005 ГОД!

Новоселовой, д. 10а, 3-й этаж, комн. 301, с 9 до 18 часов.
В соответствии с п. 2 ст. 14 Федерального Закона № 27 от

1.04.1996 года «Об индивидуальном (персонифицированном) учете
в системе обязательного пенсионного страхования» страхователи
обязаны представлять в территориальные органы пенсионного фон-
да документы — индивидуальные сведения, необходимые для ве-
дения индивидуального (персонифицированного) учета на каждое
застрахованное лицо (работника), необходимые им для реализации
пенсионных прав. На основании индивидуальных сведений назна-
чается трудовая пенсия. Непредставление индивидуальных сведе-
ний в органы ПФР ведет к нарушению прав застрахованных лиц
(работников) и назначению трудовой пенсии не в полном размере.

В начале года Минфин России обновил
формы деклараций по тем налогам, для
которых с 2006 года законодательство
предусматривает изменения.

Так, за I квартал 2006 года необходимо
отчитываться на новых бланках по:

- налогу на добавленную стоимость -
Налоговая декларация по налогу на добав-
ленную стоимость (для налогоплательщиков
и налоговых агентов). Налоговая декларация
по налогу на добавленную стоимость по
налоговой ставке 0 процентов.  Налоговая
декларация по косвенным налогам (налогу
на добавленную стоимость, акцизам) при
ввозе товаров на территорию Российской
Федерации с территории Республики Бе-
ларусь (Приказ Минфина России  от 28
декабря 2005 г. № 163н  (зарегистрирован
Минюстом России 26 января 2006 г. №7416);

- налогу на прибыль  (Приказ Минфина
России от 7 февраля 2006 г № 24н (заре-
гистрирован Минюстом России 20 февра-
ля 2006 г № 7528);

- единому налогу на вмененный доход
(Приказ Минфина России от 17 января
2006 г. № 8н (зарегистрирован Минюстом

ОТЧЁТНОСТЬ СТАРАЯ,
А БЛАНКИ НОВЫЕ
России 8 февраля 2006 г. № 7482);

- eдиному налогу, уплачиваемому при при-
менении упрощенной системы налогообложе-
ния (Приказ Минфина России от 17 января
2006 г. № 7н (зарегистрирован Минюстом
России 16 февраля 2006 г. № 7502);

В апреле будут впервые заполнять новую
декларацию по НДС те организации, для
которых налоговым периодом является
квартал. А вот организации, исчисляющие
налог помесячно, отчитывались по новой
форме уже за январь.

Аналогичная ситуация с налогом на при-
быль. Впервые заполнить новый бланк в
апреле придется тем организациям, для
которых отчетными периодами являются I
квартал, полугодие, 9 месяцев. А предпри-

ятия, которые отчитываются ежемесячно,
должны были изучить обновленную декла-
рацию уже в марте - при сдаче отчетности
за январь-февраль.

Налоговый расчет по авансовым плате-
жам по земельному налогу утвержден При-
казом Минфина РФ от 19 мая 2005 г.
N 66н «Об утверждении формы  Налого-
вого расчета по авансовым платежам по
земельному налогу и Рекомендаций по ее
заполнению».

Для других налогов, по данным Минфи-
на России, декларации остались прежними.

Е. ВАЙНЕР,
руководитель ИФНС

России по г. Одинцово,
советник налоговой службы РФ I ранга

УВД Одинцовского района прово-
дит прием на службу в органы внут-
ренних дел кандидатов, имеющих
высшее, среднее специальное, сред-
нее (полное) общее образование, не
старше 35 лет, на должности рядо-
вого и младшего, среднего и стар-
шего начальствующего состава.

Сотрудникам:
Предоставляется оплачиваемый

очередной ежегодный отпуск сроком
30 суток с оплатой проезда к месту
проведения отпуска и обратно.

Выплачиваются премии по ито-
гам работы за год, квартал, иные
премии и материальная помощь.

Выдается бесплатное форменное
обмундирование.

Выплачивается ежегодная ком-
пенсация за санаторно-курортное
лечение на сотрудников и членов
их семей.

Предоставляется возможность
бесплатного обучения в высших и
средних специальных учебных за-
ведениях СВД.

Возможен перевод для дальней-
шего прохождения службы в УВД
Одинцовского района сотрудников
из других регионов Российской
Федерации.

Иногородним предоставляется
общежитие.

Наш адрес: г. Одинцово, Мо-
жайское шоссе, дом 4.

Тел. для справок: 599-85-90,
593-10-23.

Заказчик: администрация Одинцовского муниципального района, Мос-
ковская область, г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28.

Предмет конкурса: право заключения муниципального контракта на поставку
мебели для муниципальных нужд администрации Одинцовского района.

Получено заявок: 2.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных заявок

признать победителем в проведении запроса котировок цен ООО « Алита-
М», 143000, Московская область, г. Одинцово, ул. Молодежная, д.14/1,
оф.303, предложившее наименьшую цену контракта –116897(сто шестнад-
цать тысяч восемьсот девяносто семь) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном фор-
мате размещен на сайте в сети Интернет по адресу www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
№ 1 от 12 апреля 2006 года.

Муниципальный заказчик: МУЗ
Одинцовская центральная районная
больница.

Предмет конкурса: заключение
муниципального контракта на при-
обретение расходных материалов
для стоматологического отделения.

Получено четыре заявки. В ре-
зультате рассмотрения и оценки
котировочных заявок признать по-

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №2 от 7 апреля 2006 года.

бедителем ООО «ЛайфДент», пред-
ложившее наименьшую цену кон-
тракта — 183164 руб. 67 коп. (Сто
восемьдесят три тысячи сто ше-
стьдесят четыре руб.67 коп., вклю-
чая НДС), с правом заключения му-
ниципального контракта. Полный
текст заседания конкурсной комис-
сии размещен на официальном
сайте www.odin.ru.

Муниципальный заказчик: МУЗ
Одинцовская центральная районная
больница.

Предмет конкурса: заключение
муниципального контракта на по-
ставку препаратов донорской крови.

Получено  три заявки. В резуль-
тате рассмотрения и оценки коти-

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №3 от 10 апреля 2006 года.

ровочных заявок признать победи-
телем ООО «Юлди-Фарм», предло-
жившее наименьшую цену контрак-
та — 162 тыс. руб., с правом зак-
лючения муниципального контракта.
Полный текст заседания конкурсной
комиссии размещен на официаль-
ном сайте www.odin.ru

Муниципальный заказчик: МУЗ
Одинцовская центральная районная
больница.

Предмет конкурса: заключение муни-
ципального контракта на поставку де-
зинфекционных средств и расходных
материалов по стерилизации. Получе-
но двенадцать заявок. В результате
рассмотрения и оценки котировочных
заявок признать победителями:

ЛОТ №1: ООО «КлинДез», предло-
жившее наименьшую цену контракта
— 91879 руб. 00 коп., включая НДС.

ЛОТ №2: ООО Центр профилак-
тики «Гигиена-Мед+», предложив-
шее наименьшую цену контракта —

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №4 от 7 апреля 2006 года.

49650 руб. 00 коп., включая НДС.
ЛОТ №3: ООО «МК Вита-Пул»,

предложившее наименьшую цену
контракта — 37760 руб. 00 коп.,
включая НДС.

ЛОТ №4: ООО «Формед», предло-
жившее наименьшую цену контракта
— 34650 руб. 00 коп., включая НДС.

ЛОТ №5 — хлорамин (фасованный
не более 1 кг.) - 180 кг, в виду от-
сутствия котировочных заявок будет
осуществлено повторное размеще-
ние заказа путем запроса котировок.

Полный текст заседания конкур-
сной комиссии размещен на офи-
циальном сайте www.odin.ru.

Заказчик: комитет по делам
молодежи, культуре и спорту
администрации Одинцовского
муниципального района, 143000
Московская обл., г. Одинцово,
ул. Советская, д. 26.

Предмет конкурса: право зак-
лючения муниципального кон-
тракта на комплектование

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ
ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ
№ 3  от 10 апреля  2006 года.

книжной продукцией муници-
пальных библиотек и  постав-
ка библиотечной техники для
муниципальных нужд Одинцов-
ского района.

Получено 2 заявки.
В результате оценки и сопо-

ставления заявок признать по-
бедителем в проведении от-

крытого конкурса Государ-
ственное унитарное предприя-
тие Московской области «Биб-
лиотечный коллектор»,  111558,
г. Москва, ул. Молостовых, д.19
кор.1, предложившее  цену кон-
тракта – 700 000 рублей, по-
ставщиком данной продукции.

Протоколы оценки и сопос-
тавления заявок на участие в
конкурсе в полном формате
размещены на официальном
сайте администрации www.
odin. ru.

Заказчик: комитет по делам  молодежи, куль-
туре и спорту администрации Одинцовского

муниципального района, 143007, гор. Одинцо-
во, ул. Говорова, дом 38.

Предмет конкурса: право на заключение му-
ниципального  контракта на поставки ГСМ для
нужд Одинцовского муниципального района.

ПРОТОКОЛ № 5
от 3 апреля 2006 года.

ПРОТОКОЛЫ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

Получена одна заявка.
В результате  рассмотрения и оценки при-

нятой котировочной заявки присудить право зак-
лючения муниципального контракта ООО Топ-
ливная Компания «Нефтепродукт», 143000, г.
Одинцово, Можайское  шоссе,  дом 78,  как
подавшему единственную заявку.

Протокол рассмотрения и оценки котировоч-
ных заявок в полном формате размещён на
официальном сайте администрации www.odin.ru.

Заказчик: комитет по делам молодежи, куль-
туре и спорту администрации Одинцовского

муниципального района, 143007, г. Одинцово,
ул. Говорова, дом 38.

Предмет конкурса: право на заключение му-
ниципального контракта на оказание автомото-
ремонтных услуг для нужд Одинцовского муни-
ципального района.

ПРОТОКОЛ № 6
от 3 апреля 2006 года.

Получена одна  заявка.
В результате рассмотрения и оценки приня-

тых котировочных заявок присудить право зак-
лючения муниципального контракта Индивиду-
альному предпринимателю

Павловой Елене Георгиевне, 143000, гор.
Одинцово, ул. Можайское шоссе, дом 78, как
подавшему единственную заявку.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных
заявок в полном формате размещён на офици-
альном сайте администрации www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ № 7
от 3 апреля 2006 года.

Заказчик: Комитет по делам молодежи, куль-
туре и спорту администрации Одинцовского
муниципального района, 143007, гор. Одинцово,
ул. Говорова, дом 38.

Предмет конкурса: право на заключение му-
ниципального контракта на оказание услуг по
комплексному техническому обслуживанию орг-
техники для нужд Одинцовского муниципально-

го района.
Получено две заявки.
В  результате  рассмотрения  и оценки  при-

нятых котировочных заявок присудить право
заключения муниципального контракта ООО
«КЛАС,С», 143000, гор. Одинцово, ул. Молодёж-
ная, дом 32а, предложившее наименьшую цену
контракта.

Протокол рассмотрения и оценки котировоч-
ных заявок в полном формате размещён на офи-
циальном сайте администрации www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ № 8
от 3 апреля 2006 года.

Заказчик: комитет по делам молодежи, куль-
туре и спорту администрации Одинцовского
муниципального района, 143007, гор. Одинцово,
ул. Говорова, дом 38.

Предмет конкурса: право на заключение му-
ниципального контракта на оказание автотранс-
портных услуг для нужд Одинцовского муници-
пального района.

Получено две заявки.
В результате рассмотрения и оценки приня-

тых заявок присудить право заключения муни-
ципального контракта ООО «Мосавтотур», 109004,
гор. Москва, Тетеринский пер. дом 16, стр. 1,
пом. ТАРП ЦАО, предложившее лучшие  усло-
вия исполнения контракта.

Протокол рассмотрения и оценки котировоч-
ных заявок в полном формате размещён на
официальном сайте администрации
www.odin.ru.




